
COSA  STA  ACCADENDO  al
cimitero?
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Maggio 2023

Vasto, 7 maggio 2023. “Purtroppo, a distanza di pochi mesi, ci
duole constatare ancora una volta lo stato critico in cui
versa  il  cimitero  di  Vasto  e  che  ci  viene  denunciato
quotidianamente  da  chi  frequenta  il  luogo  –  lo  dice  il
capogruppo della Lega in Consiglio comunale Giuseppe Soria che
aggiunge – è una situazione incresciosa sulla quale chiediamo
lumi all’assessorato e alla dirigenza comunale competenti per
comprendere  quali  possano  esserne  le  cause  scatenanti  ed
aiutare, magari, a trovare una soluzione.”

“In particolare – dice Soria – si rileva un nuovo arresto dei
lavori  di  ampliamento  in  direzione  del  viadotto  Histonium
secondo indiscrezioni perché non vi sono più fondi disponibili
per  continuare.  Una  situazione  che  non  potrà  che  creare
notevoli  disagi  e  dinanzi  alla  quale  non  possiamo  che
dichiararci disponibili a un confronto che possa consentire di
trovare  la  strada  per  ridare  dignità  alla  sepoltura.  A
proposito, ci segnalano anche il fatto che le bare trovino una
sistemazione temporanea alquanto inopportuna pur comprendendo
lo stato emergenziale che, però, si protrae da tempo. Il tutto
in un quadro generale di noncuranza finanche delle aree verdi.

Noi  –  chiosa  il  capogruppo  consiliare  della  Lega  Vasto  –
recepiamo le lamentele e gli sfoghi che ci sono pervenuti e
siamo pronti a confrontarci per trovare una soluzione, ma
certo bisognerà che qualcuno ci chiarisca lo stato delle cose
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dopo attenta verifica e, soprattutto, le cause che stanno
determinando questi disagi”.

CELEBRATI  I  120  ANNI  DELLA
BCC Abruzzi e Molise
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Maggio 2023

120 anni al fianco della gente e del territorio

Atessa, 5 maggio 2023. Gremita, in ogni suo angolo, lo scorso
3  maggio,  la  Basilica  della  Madonna  dei  Miracoli  di
Casalbordino per le celebrazioni dei 120 anni della Banca di
Credito  Cooperativo  Abruzzi  e  Molise,  che  ha  il  proprio
quartier generale ad Atessa (Ch). Ad aprire le iniziative, con
momenti  intensi,  è  stato  l’incontro  su  “L’attualità  della
Dottrina sociale della Chiesa e l’esempio di don Epimenio
Giannico“.

Don Emiliano Straccini, nel ruolo di moderatore, ha letto il
saluto dell’arcivescovo metropolita di Chieti-Vasto, monsignor
Bruno Forte, che, in missione all’estero, non ha potuto essere
presente. Forte ha ricordato come la Bcc, fondata il 3 maggio
del  1903  da  don  Epimenio  Giannico,  sorse  sotto  l’impulso
dell’Enciclica Rerum Novarum promulgata da Papa Leone XIII. La
Bcc, allora Cassa rurale di depositi e prestiti San Francesco
d’Assisi, nacque con la “duplice natura di ente morale e di
cooperativa al servizio di tanti agricoltori… Oggi la Bcc
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impiega il 95% del risparmio raccolto nelle comunità locali,
con l’obiettivo di generare un circolo virtuoso di economia e
sviluppo”.

Vincenzo Pachioli, presidente Bcc, ha dato il benvenuto alle
centinaia  di  ospiti:  presenti  tanti  sindaci,  sacerdoti,
vescovi,  soci,  clienti,  dipendenti  di  ieri  e  di  oggi,
direttori  di  banche  da  varie  regioni,  autorità  civili  e
militari.

“Numerose filiali dislocate in due regioni, Abruzzo e Molise,
e  in  tre  province,  Chieti,  Campobasso  e  Isernia”,  così
Pachioli,  che  ha  aggiunto:  “Operiamo,  da  120  anni,  con
immutato spirito, a sostegno di famiglie, imprese ed enti e
siamo  il  motore  dello  sviluppo  economico  e  sociale  delle
comunità di riferimento”. Giorgio Fracalossi, presidente di
Cassa Centrale: “Le cooperative sono nate, nei piccoli paesi,
per aiutare la povera gente. Dobbiamo avere la forza e la
responsabilità di portare avanti questi valori, anche con i
necessari cambiamenti”.

Il Priore del monastero Santa Maria dei Miracoli, don Paolo
Lemme, ha evidenziato: “Da 120 anni la nostra Banca esprime
attenzione ai bisogni dei più, facendo risplendere la bellezza
del servizio per il bene comune”.

Padre  Giuseppe  Cellucci,  missionario  Omi,  si  è  soffermato
sulla figura del fondatore, don Epimenio Giannico, “innamorato
della natura, in particolare dei fiori e della bellezza di cui
sono rivestiti”, giovane sacerdote per cui “quello che sarebbe
stato  e  avrebbe  fatto  da  grande,  appariva  al  contempo  un
timbro e un tono solare”.

Don Bruno Bignami, direttore nazionale problemi sociali e del
lavoro  della  Conferenza  Episcopale  Italiana:  “120  anni  fa
prendeva forma la speranza di un intero territorio, patrimonio
umano prima ancora che economico, passione per la persona,
condivisione ed aspettativa… Le gloriose vicende delle casse



rurali,  nel  tempo  trasformatesi  in  banche  di  credito
cooperativo,  testimoniamo  che  quando  l’economia  si  lascia
interpellare alle esigenze concrete della gente e dalla vita
delle comunità, può germogliare un modello diverso di economia
e di finanza”.

A seguire la messa di ringraziamento, toccante e coinvolgente
e alla quale erano presenti numerosi vescovi, presieduta da
monsignor Luciano Suriani, Nunzio Apostolico in Bulgaria e
nella  Macedonia  del  Nord  che  ha  ricordato,  in  chiusura,
l’udienza pontificia, concessa alla Bcc, da San Giovanni Paolo
II, l’8 marzo del 2003.

“A distanza di vent’anni da quell’incontro – ha sottolineato –
restano quanto mai attuali le sue parole: ‘Sono mutate le
condizioni  economiche  e  sociali  delle  popolazioni,  ma
permangono  non  pochi  problemi,  acuiti  dall’attuale  crisi
economica,  che  interessa  il  mondo  intero.  Auspico  che  la
vostra attività prosegua, mantenendo lo spirito delle origini
e si apra con coraggio e lungimiranza alle emergenti necessità
dell’attuale momento storico. È l’invito ad avere sempre una
particolare attenzione alle necessità della gente, quelle di
oggi forse ancora più pesanti, e a mantenere la fedeltà allo
spirito delle origini”.

La funzione religiosa è stata animata dal coro del personale
della Bcc. Quindi il saluto del direttore generale della Bcc,
Fabrizio  Di  Marco:  “Tutto  è  cambiato.  Quella  che  era  la
piccola e illuminata Cassa Rurale di Atessa, oggi, è la Banca
di Credito Cooperativo Abruzzi e Molise: un istituto forte e
dinamico, presente in Abruzzo e Molise. Patrimonio umano che è
la vera forza di una banca che ha fatto della mutualità e
della cooperazione la sua ragione.

Tutto è cambiato. Ma l’impronta originaria è sempre quella: la
passione per la persona nella sua interezza, l’attenzione ai
suoi bisogni concreti, il sostegno a chi è protagonista di un
territorio, la visione profondamente umana del credito che



mosse Don Epimenio Giannico a dar vita ad un’esperienza che,
ben presto, divenne motore di speranza. Da sempre, questa è
l’identità della Bcc Abruzzi e Molise. Non solo conoscenza, ma
anche condivisione di aspettative ed esigenze di chi vive,
lavora, produce e crea valore.

Una  vicinanza  reale  in  una  banca  dove  protagonista  è  la
Persona. Identità e valori che hanno rappresentato un grande
aiuto  nella  terribile  tempesta  che  è  stata  la  pandemia.
Famiglie  e  attività  hanno  e  stanno  ancora  attraversando
momenti difficili. A queste, la Bcc Abruzzi e Molise ha teso
la  stessa  mano,  seppur  in  un  contesto  e  momento  storico
differenti, che 120 anni fa, si videro porgere i contadini
nell’Atessa di don Epimenio Giannico”.

LA  PRIMA  TAPPA  del  Giro
d’Italia
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Maggio 2023

Tra Pista ciclabile Via Verde e Ortona: la Notte Rosa

Ortona, 5 maggio 2023. Il 6 maggio con la prima tappa del Giro
d’Italia i riflettori sono puntati sulla pista ciclabile della
Costa dei Trabocchi e Ortona. La cronometra individuale di
18,4 km  riguarda il tratto da Fossacesia Marina ad Ortona.

I ciclisti nella cronometro attraverseranno il centro della
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città di Ortona tagliando il traguardo  posto alla fine di
Corso Vittorio Emanuele sino a Porta Caldari. 

Il giovane ragazzo di Ortona, Giacomo Radogna, per la Prima
Tappa del Giro d’Italia organizza per l’evento La Notte Rosa
della serata del 6 maggio, come ha già fatto in passato, con
altre iniziative ludiche e sociali presso il Megà Disco di
Pescara, l’attività aggregativa sociale sempre per e tra i
giovani delle scuole di Ortona.

L’iniziativa  La  Notte  Rosa  organizzata  presso  il  Castello
Aragonese prevede diverse attività, tra cui la parte culinaria
a  base  di  pesce,  gli  effetti  speciali,  cocktail  bar  e
atmosfera  animata  dalla  Live  band  Direzioni  Parallele.

L’instancabile  e  trainante  Giacomo  Radogna,  che  di  giorno
insegna a scuola e di notte, organizza eventi, segue e ricerca
in  continuazione  atmosfere  e  attività  per  risaltare  le
bellezze e il patrimonio culturale di Ortona nell’ottica del
coinvolgimento sociale dei giovani delle scuole di Ortona.

Nell’occasione  della  La  Notte  rosa,  come  per  gli  eventi
gestiti  presso  il  Megà  Disco  di  Pescara,  si   prevede  di
organizzare a partire dalle ore 22:30 la serata disco con il
format  Prohibida  nell’ottica  dell’aggregazione  di  tutta  la
gioventù ortonese e della sponsorizzazione e  promozione della
Città di Ortona.

Laura Florani

CENTRIAMO:  agevolazioni
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fiscali per nuovi residenti e
attività
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Maggio 2023

Presentata la misura del Comune di Città Sant’Angelo contro lo
spopolamento

Città  Sant’Angelo,  4  maggio  2023.  Agevolazioni  fiscali  in
arrivo per i nuovi residenti, le nuove attività commerciali e
produttive e per i proprietari che li accoglieranno nel centro
angolano.  È  il  progetto  “CentriAmo”,  promosso
dall’amministrazione  comunale  di  Città  Sant’Angelo  e
presentato questa mattina nella sala stampa della Camera di
Commercio Chieti Pescara dal primo cittadino della comunità
angolana, Matteo Perazzetti, e dall’assessore comunale alla
Tutela del Centro Storico e del Patrimonio Architettonico, del
Commercio e S.U.A.P. Marcello Di Gregorio.

Il  programma,  voluto  dall’assessore  Di  Gregorio,  prevede
agevolazioni fiscali per chi trasferisce la propria residenza
o insedia la propria attività nel centro storico di Città
Sant’Angelo  e/o  a  Villa  Cipressi,  frazione  del  comune
angolano,  e  per  i  proprietari  degli  immobili  che  li
accoglieranno. L’intento è quello di contrastare il naturale
spopolamento del paese antico, creando un vantaggio a chi
sceglierà di risiedere o aprire la propria attività a Città
Sant’Angelo e ai proprietari degli immobili.

«Anche se negli ultimi anni la popolazione a Città Sant’Angelo
ha  iniziato  a  crescere»,  commenta  il  sindaco  Matteo
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Perazzetti, «riteniamo che ci sia la necessità di incentivare
sempre di più l’economia della nostra città, con particolare
attenzione al centro storico e al quartiere di Villa Cipressi,
così  come  vogliamo  promuovere  uno  stile  di  vita  slow  per
coloro che verranno a vivere nel Comune angolano. Questa è
un’iniziativa che avevamo già previsto nel nostro programma
elettorale e ora siamo pronti ad attivarla perché siamo certi
che,  attraverso  questi  interventi  di  rigenerazione  urbana,
riusciremo  a  potenziare  l’offerta  di  attività  commerciali,
beni e servizi per i residenti, con innegabili vantaggi per
tutta la comunità».

Entrando  nel  dettaglio  delle  agevolazioni  previste  dal
progetto “CentriAmo”, per i nuovi residenti, la Tari sarà
ridotta del 50 per cento per i primi 5 anni di residenza,
mentre i proprietari immobiliari che concederanno in locazione
l’unità abitativa godranno di uno sconto del 50 per cento
sull’Imu per i primi cinque anni. Agevolazioni anche per chi
ristruttura un immobile, che potrà usufruire di un’aliquota
base dell’1×1000 per cinque anni, e per chi trasformerà un
fondaco in un negozio o in un magazzino, al quale il Comune

azzererà i costi e gli oneri urbanistici di trasformazione e
consentirà alla richiesta di avere una corsia preferenziale
negli uffici comunali. Per quanto riguarda le imprese, invece,
per  le  nuove  attività  commerciali,  professionali  o
artigianali, la Tari è ridotta del 50 per cento per i primi
cinque  anni  effettivi  di  esercizio.  Ci  sono  poi  alcune
attività specifiche che potranno godere, per i primi cinque
anni di esercizio, addirittura di uno sconto del 90 per cento:
strutture  ricettive  (b&b,  affittacamere  o  case  vacanze),
somministrazione di alimenti e bevande, lavanderia, tintoria,
cura della persona (barbieri, parrucchieri e centri estetici),
laboratori  sartoriali  aperti  al  pubblico,  laboratori  di
calzature (riparazione e/o fabbricazione). Per i proprietari
di immobili commerciali, artigianali o uffici che affitteranno
il  proprio  locale,  lo  cederanno  in  uso  gratuito  o  lo



utilizzeranno direttamente per una nuova attività, l’Imu sarà
ridotta del 90 per cento, sempre per i primi cinque anni.
Agevolazioni per il primo quinquennio anche per chi aprirà una
nuova galleria d’arte o nuovi laboratori artistici che potrà
godere di uno sconto del 50 per cento sulla Tari e per i
proprietari  che  lo  metteranno  a  disposizione  per  fini
artistici, che avranno uno sconto del 90 per cento sull’Imu.

Grande soddisfazione per l’assessore Di Gregorio: «Il paese
antico e la frazione Villa Cipressi si confrontano da anni con
le dinamiche che caratterizzano i centri interni: spopolamento
e perdita di servizi. Sono svolgimenti complessi rispetto ai
quali i Comuni possono agire con gli strumenti che hanno che
non sono tanti. Con questo programma, quindi, usiamo due di
questi strumenti: la leva fiscale sui tributi locali ed anche
le semplificazioni burocratiche legate ai recuperi edilizi. Li
introduciamo affiancandoli a diverse altre azioni che stiamo
portando  avanti:  dal  potenziamento  dei  servizi  sanitari
offerti dal polo ASL presso il vecchio ospedale, al recupero
delle  tante  Chiese  antiche,  dal  rafforzamento  dei  servizi
scolastici agli importanti investimenti sulle opere pubbliche,
dai  progetti  di  sviluppo  dell’offerta  turistica  al
miglioramento del decoro del tessuto urbano. Puntiamo dunque
ad alzare il livello di attenzione su queste nostre realtà
proponendoci  come  fattore  attrattivo  nei  confronti  dei
portatori di interessi».

Tutti  i  dettagli  sono  consultabili  al  link:
https://comune.cittasantangelo.pe.it/centriamo/?utm_source=cen
triamo.



AUGURIO  PRIMO  MAGGIO
dall’Amministrazione Comunale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Maggio 2023

Giulianova, 1° maggio 2023. Il Sindaco Jwan Costantini e l’
Amminstrazione Comunale augurano una serena Festa del Lavoro a
tutti i cittadini: ai lavoratori autonomi e indipendenti, ma
anche  agli  studenti,  alle  casalinghe,  a  chi  aveva
un’occupazione  in  passato  ed  è  ora  in  pensione.

“Un  ringraziamento  sentito  –  sottolinea  il  Sindaco  Jwan
Costantini – va a coloro che, anche oggi, sono operativi.
Penso agli uomini delle Forze dell’ Ordine, al personale della
sanità pubblica, a quanti si impegnano per garantire i servizi
essenziali. L’ auspicio di questa Amministrazione è che il
lavoro possa essere vera garanzia di giustizia sociale e che,
per  questo,  soddisfi  umanamente  e  materialmente  chi  lo
possiede, diventando realtà per quanti, al contrario, ne sono
ancora in cerca”.

MADONNA  DELLO  SPLENDORE  e
 Giulio  Antonio  Acquaviva
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d’Aragona
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Maggio 2023

Fine settimana all’insegna della devozione mariana e delle
radici storiche della città.

Giulianova,  24  aprile  2023.  Alle  18.15,  a  poche  ore  di
distanza  dalla  Messa  concelebrata  dal  Cardinal  Angelo
Comastri  a conclusione della processione in onore di Maria
SS.  dello  Splendore,  si  è  tenuta  ieri  la  cerimonia  di
svelamento del monumento che ritrae il fondatore di Giulia,
Giulio  Antonio  Acquaviva  d’  Aragona,  opera  dell’artista
Antonio  De  Marini  realizzata  in  pietra  della  Maiella.  La
scultura è stata donata dal Rotary Club Teramo Est.

Questa  mattina,  in  sala  “Buozzi”,  si  è  inoltre  svolto  un
incontro di approfondimento dal tema “Giulio Antonio Acquaviva
e il sogno di Giulia, prima ‘città ideale’ del Rinascimento”.
Hanno portato i loro saluti il sindaco di Giulianova Jwan
Costantini, il presidente del Rotary Club Teramo Est, Domenico
Onori, ed il direttore del Polo Museale Civico di Giulianova,
Sirio Maria Pomante.

Relatore d’eccezione, il professor Mario Bevilacqua, storico
dell’architettura dell’Università degli Studi “La Sapienza” di
Roma,  autore  del  volume  monografico  sulla  fondazione  di
Giulianova. Sono inoltre intervenuti gli storici Roberto Ricci
e Sandro Galantini.

” Mi preme ringraziare, in modo particolare – commenta il
Sindaco Jwan Costantini – il Rotary Club Teramo Est, nella
persona  del  presidente  Domenico  Onori.  La  scultura  donata
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colma un vuoto che, colpevolmente, ha segnato fino ad oggi la
storia  di  questa  città.  Un  vuoto,  voglio  dire,  di
riconoscenza,  conoscenza  e  consapevolezza.  Oggi  Giulianova,
nella piazza ducale, può contare su un doveroso e prezioso
tributo al suo fondatore. Ci auguriamo che il Rotary Club
Teramo  Est,  che  ha  dato  dimostrazione  di  intelligenza,
generosità  e  grande  sensibilità,  sia  esempio  di  come  la
collaborazione  tra  enti  e  associazioni  possa  portare  a
risultati nobilissimi e duraturi.”

LA STATUA DELLA MADONNA DELLO
SPLENDORE  ha  percorso  le
strade della città alta
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Maggio 2023

Accompagnata dalle preghiere dei giuliesi. Il sindaco “ancora
una grande dimostrazione di fede”.  La messa del cardinal
Angelo Comastri a mezzogiorno la solenne processione

Giulianova,  22  aprile  2023.  Una  piazza  Buozzi  gremita  ha
accolto  questa  mattina,  a  mezzogiorno,  l’arrivo  della
processione della statua di Maria Santissima dello Splendore,
iniziata due ore prima dal duomo di San Flaviano. Culmine
della  festa  del  22  aprile,  la  processione  ha  avuto,
quest’anno, un finale non usuale. A celebrare la Messa in
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piazza, infatti, è stato il Cardinale Angelo Comastri, vicario
generale emerito di Sua Santità per la Città del Vaticano e
Presidente emerito della Fabbrica di San Pietro. In tanti
hanno  voluto  ascoltarlo,  tutti  sono  rimasti  colpiti  dalla
semplicità delle sue parole e da un pensiero assolutamente
limpido, capace, sempre, di andare a segno.

La Processione è stata guidata dal Vescovo di Teramo-Atri,
monsignor Lorenzo Leuzzi e dal parroco di San Flaviano don
Enzo Manes. Hanno partecipato il Sindaco di Giulianova Jwan
Costantini, il Presidente della Provincia di Teramo Camillo
D’Angelo,  il  Vicesindaco  Lidia  Albani,  il  Presidente  del
Consiglio Comunale Matteo Francioni, il consigliere Federico
Montebello. Si è unito al corteo, giunto al Santuario dello
Splendore, padre Simone Calvarese, già rettore dell’attiguo
convento  e  oggi  ministro  provinciale  dell’  Ordine  dei
Cappuccini.

“Una mattinata emozionante, benedetta da un sole finalmente
primaverile  –  ha  commentato  il  sindaco  Costantini  –
Giulianova, anche quest’anno, ha risposto in maniera massiccia
e convinta alla più sentita e partecipata delle sue tradizioni
religiose. La processione del 22 aprile, ancora una volta, è
stata occasione per dimostrare la devozione e l’affetto della
comunità giuliese alla Madonna dello Splendore. Ringraziamo i
cittadini, la parrocchia di San Flaviano, i sacerdoti, il
Vescovo Monsignor Leuzzi e, in modo particolare, il Cardinale
Angelo  Comastri,  che  ci  ha  onorati  della  sua  presenza,
accettando l’invito a condividere la sua esperienza di guida
pastorale e cristianità autentica”.



GIULIANOVA  CELEBRA  IL  SUO
FONDATORE  Giulio  Antonio
Acquaviva
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Maggio 2023

Lo svelamento della scultura, dono del Rotary Teramo Est in
piazza Buozzi ,e domenica 23 aprile l’incontro di studio.
Relatore d’eccezione Mario Bevilacqua.

Giulianova,  22  aprile  2023.  Oggi  22  aprile,  giorno  dei
Festeggiamenti in onore della Madonna dello Splendore, sarà
svelato  in  piazza  Buozzi,  alle  18:15,  il  Monumento  al
fondatore  di  Giulianova,  il  duca,  condottiero  e  umanista
Giulio Antonio Acquaviva d’Aragona.

Nato dall’intesa e dalla collaborazione tra il Rotary Club
Teramo  Est,  che  ha  donato  la  scultura,  l’Amministrazione
Comunale  e  il  Polo  Museale  Civico,  il  Monumento  intende
valorizzare  in  quella  che  fu  la  piazza  ducale,  non  solo
l’eminente personaggio della dinastia Acquaviva, ma anche e
soprattutto la sua straordinaria impresa, ovvero la fondazione
di  un  nuovo  centro  urbano  che  porta  il  suo  nome,
caratterizzato  da  colti  rimandi  al  contesto  umanistico  e
rinascimentale  dell’Italia  della  seconda  metà  del
Quattrocento. La scultura, realizzata in pietra della Maiella,
nel  solco  della  tradizione  scultorea  giuliese,  è  opera
dell’artista Antonio De Marini, docente presso l’Accademia di
Belle Arti di Macerata.
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Domenica 23 aprile alle 10, in Sala Buozzi, si svolgerà invece
un  incontro  di  approfondimento  dal  tema  “Giulio  Antonio
Acquaviva  e  il  sogno  di  Giulia,  prima  ‘città  ideale’  del
Rinascimento”.

Porteranno  i  loro  saluti  il  sindaco  di  Giulianova  Jwan
Costantini, il presidente del Rotary Club Teramo Est, Domenico
Onori, e il direttore del Polo Museale Civico di Giulianova,
Sirio Maria Pomante, che introdurrà i relatori, primo fra
tutti  Mario  Bevilacqua,  storico  dell’architettura
dell’Università degli Studi La Sapienza di Roma, autore nel
2002  del  primo  volume  monografico  sulla  fondazione  di
Giulianova. Porteranno inoltre il loro contributo scientifico
Roberto Ricci, che tratterà “La memoria di Giulio Antonio
Acquaviva  nella  storia  e  nella  storiografia  italiana”,  e
Sandro Galantini con “Status e passione. Gli Acquaviva tra
ippofilia e collezionismo botanico. Secc. XVI-XVII“.

Infine, l’autore della scultura Antonio De Marini, illustrerà
le fasi esecutive dell’opera realizzata e condurrà la visita
del Monumento.

SAMARA  TRAMONTANA  al  Città
Sant’Angelo Village Outlet
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Maggio 2023

La tiktoker con oltre 2mln di follower, presenterà il suo
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romanzo intitolato Sette

Città  Sant’Angelo,  21  aprile  2023.  Al  Città  Sant’Angelo
Village Outlet, arriva la famosa Tiktoker, Samara Tramontana.
Una  giornata  speciale  per  un  argomento  di  straordinaria
importanza social. Infatti, martedì 25 aprile 2023, la giovane
influencer presenterà il suo romanzo di esordio, intitolato
“Sette”.  L’appuntamento  è  fissato  alle  ore  16:30  con  un
Meet&Greet che richiamerà l’attenzione dei suoi follower che
su TikTok , negli ultimi anni, sono cresciuti fino a superare
quota 2 milioni. Samara Tramontana, nel suo romanzo dove si
intrecciano realtà e finzione, racconta una vicenda complessa,
che intende mettere in guardia su quanto le parole possano
assumere  una  valenza  straordinariamente  (e  tragicamente!)
distruttiva.

Il romanzo nasce da una vicenda che l’autrice ha vissuto in
prima persona, dopo essere stata coinvolta in uno scandalo
mediatico che l’ha particolarmente provata. In queste pagine
del romanzo “Sette” Samara Tramontana racconta la sua verità
attraverso  un  linguaggio  diretto,  giovanile  e,  purtroppo,
quotidiano.  Perché  la  storia  è  simile  a  quella  di  tante
ragazze  e  di  tanti  ragazzi,  costretti  a  subire  l’effetto
devastante di notizie false, spacciate come realtà. L’uscita
di “Sette” è stata annunciata da un post, in cui l’autrice ha
rivelato che mai si sarebbe aspettata tanta cattiveria dietro
i social, e di avere ricevuto insulti e atti di bullismo per
mesi. Proprio tutto questo odio l’ha spinta prima a rialzarsi
e a ritornare più forte di prima, poi a scriverci un libro per
raccontare quello che ha subito. “Spero che questo libro possa
servire  a  tutte  le  persone,  da  chi  insulta  a  chi  viene
insultato e a chi sta a guardare. Per farvi capire che non è
un gioco” un messaggio importante quello di Samara.

Grande soddisfazione per il Direttore del Città Sant’Angelo
Village  Outlet,  Giuseppe  Di  Gianvincenzo:  “Portare  nella
nostra  struttura,  la  storia  di  Samara,  ha  una  valenza
importantissima. Leggendo la sua storia, mi sono immedesimato



sia come uomo e sia come padre e appena abbiamo avuto la
possibilità di portare un argomento così, da far conoscere ai
giovani, ci siamo adoperati per confermare la data. Oggi il
cyberbullismo  è  un  tema,  purtroppo,  che  appartiene  alla
quotidianità della cronaca. Sempre più episodi, tra i banchi
di scuola e nella vita di tutti i giorni, sconvolgono la vita
di figli e famiglie. Per questo, poter conoscere la vicenda di
Samara Tramontana, può essere uno stimolo a farsi forza e
denunciare.  Proseguiremo  anche  con  altri  appuntamenti  come
questo,  che  attraverso  eventi  di  creators  del  web  e
testimonial  dello  spettacolo,  siano  portavoce  di  valori
sociali”. 

ZES e Provincia di Chieti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Maggio 2023

Affidata ad Aric la gara d’appalto per la Ortona-Porto

Ortona, 19 aprile 2023. Pronta per la gara d’appalto l’opera a
lungo attesa che realizzerà un collegamento diretto fra il
porto  di  Ortona,  il  casello  autostradale  e  la  statale  16
adriatica. L’opera complessiva si compone di due progetti, il
primo di competenza della ZES Abruzzo finanziata con fondi
PNRR per un importo complessivo 2 milioni e 400 mila euro e
rientra nell’ambito della tipologia di interventi cosiddetti
ultimo miglio che servono ad avvicinare le aree portuali e
interportuali alla viabilità ordinaria e a quella ferroviaria.

https://www.abruzzopopolare.com/2023/04/19/zes-e-provincia-di-chieti/


L’altro progetto vede come soggetto attuatore la Provincia di
Chieti per un importo di 1 milione e 200 mila euro. I due enti
– che a questo scopo hanno sottoscritto un apposito accordo di
programma  –  hanno  affidato  la  gara  alla  stazione  unica
appaltante della Regione Abruzzo, l’ARIC, che nelle prossime
ore provvederà a bandirla.

“Oggi  ho  firmato  il  decreto  con  cui  viene  approvato  il
progetto di competenza della Provincia di Chieti per 1.200.000
euro, che vanno a realizzare i lavori residuali avviati già
nel 2018 La bretella Porto di Ortona-Casello A14 rappresenta
infatti un obiettivo strategico per il sistema della mobilità
a servizio del nodo portuale di Ortona, di interesse comune
per tutti gli enti coinvolti e di fondamentale importanza per
la Provincia. Grazie all’azione coordinata di tutti gli enti,
agli  uffici  della  Provincia  e  al  contributo  proficuo  del
consigliere provinciale Angelo Radica e del sindaco di Ortona
Leo Castiglione, è stato possibile dare un impulso decisivo
alla procedura ed ottenere questo importante risultato per la
comunità abruzzese”, dichiara il Presidente della Provincia di
Chieti Francesco Menna.

“Finalmente  in  gara.  Il  nostro  intervento,  finanziato  dal
PNRR,  si  integra  con  quello  della  Provincia  di  Chieti
realizzando dopo circa un decennio di stallo e controversie,
quelle  infrastrutture  strategiche  tanto  attese  a  servizio
della  comunità  abruzzese  tutta  ma  destinata  a  incidere
positivamente, in maniera particolare sul sistema produttivo.
I motivi sono chiari e noti e rappresentano il faro delle
opere  infrastrutturali  della  ZES  Abruzzo:  migliorare  il
trasporto e lo scambio merci in un’ottica di integrazione con
le reti autostradali e quelle ferroviari. Obiettivi che vanno
oltre la ZES e che interpretano lo spirito di tutto il PNRR
verso una transizione ecologica e sostenibile”, dichiara il
commissario ZES Abruzzo Mauro Miccio.

“Accolgo con grande soddisfazione questo passaggio decisivo
per un’opera strategica non solo per il porto di Ortona ma per



tutta la Regione Abruzzo. La risoluzione di questa criticità
che va avanti da anni è il risultato della felice sinergia
istituzionale  tra  tutti  gli  enti  coinvolti”,  commenta  il
sindaco di Ortona Leo Castiglione.

La nuova arteria stradale rappresenta il collegamento diretto
tra il casello autostradale A14 di Ortona e la S.S. n.16
Adriatica in prossimità del porto di Ortona e completa un
intervento realizzato in parte dalla Provincia di Chieti nel
2018. L’asse di collegamento riveste un’importanza strategica
per  il  sistema  della  viabilità  a  servizio  dei  nodi  di
intercambio infrastrutturali in quanto, a partire dal casello
A14, si sviluppa, parallelamente al fosso Arboreto, con un
nuovo tracciato su aree non insediate, per ricongiungersi con
la viabilità statale all’imbocco nord della galleria Marrucina
sulla SS16. Tale arteria ha lo scopo di razionalizzare il
traffico  differenziando  il  traffico  veloce  dei  grandi
spostamenti da quello locale che allo stato gravano sulla
strada ex S.S. n. 538 Marrucina.

GIORNATA MONDIALE della terra
2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Maggio 2023

È l’unica che abbiamo! Gli eventi ad Atessa

Atessa, 18 aprile 2023. Il 22 aprile in tutto il mondo si
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celebra la Giornata della Terra conosciuta anche come “Earth
Day”  un  evento  green  che  coinvolge  tutto  il  pianeta,  si
calcola infatti che ogni anno si mobilitino circa un miliardo
di persone con l’obiettivo di aumentare l’attenzione sulle
questioni  ecologiche  più  urgenti,  dalla  crisi  climatica
all’inquinamento atmosferico e la deforestazione.

L’istituzione  della  Giornata  mondiale  della  Terra  si  deve
all’attivista americano John McConnell che pensava che tutti
gli esseri umani abbiano l’obbligo di occuparsi della terra e
condividere le risorse in maniera equa. Il tema della giornata
di quest’anno è il ripristino degli ecosistemi che include
azioni come la riforestazione, il rewilding, la ricostruzione
delle infrastrutture naturali e la coral restoration.

L’Earth day è comunque ogni giorno perché, come ci ricorda un
proverbio dei nativi americani, “non ereditiamo la Terra dai
nostri antenati, la prendiamo in prestito dai nostri figli”.

Ad  Atessa  la  coop  Gaia  e  il  Circolo  Legambiente  Geo  APS
promuovono due eventi per parlare della Terra e di consumo
delle risorse: la mattina appuntamento alle 10 a Casa di Gaia
per il laboratorio di pittura rivolto ai bambini “La magia
degli  alberi”  con  Patrizia  Ianni;  il  pomeriggio  alle  18,
sempre a Casa di Gaia, inaugurazione della mostra fotografica
“Appunti sparsi di viaggio” del fotografo Giovanni Iovacchini,
dialogherà  con  l’autore  il  fotografo  Riccardo  Menna:  un
racconto per immagini della Terra e dei suoi abitanti. Su
prenotazione dalle 20.00 la cena “Degustazioni dal mondo”.

Giovanni Iovacchini è un insegnante di scuola superiore in
pensione.

 Iscritto alla FIAF da lungo tempo, è un docente del DiD ed è
un BFI. La sua attività in campo fotografico è vulcanica, sia
per quanto riguarda la produzione di lavori fotografici, sia
per  quanto  riguarda  i  corsi  che  ha  attivato,  diretti  ai
fotoamatori, agli insegnanti, agli studenti, alla Fondazione



Ordine degli Architetti di Pescara, al Touring Club Italiano e
al FAI. È lettore di portfolio e membro di giurie anche a
livello nazionale.

Così racconta la sua mostra Giovanni Iovacchini: “La mostra è
la somma di tanti viaggi (Marocco, Georgia, Armenia, USA,
Spagna, Portogallo, Abruzzo). Per me ogni occasione è buona
per viaggiare, ma la cosa che mi preme sottolineare e che i
miei non vogliono essere dei reportage. Come suggerisce il
titolo sono appunti sparsi e forse anche confusi perché non
hanno un filo conduttore se non quello della curiosità, della
voglia di conoscere e di capire. Ci sono anche degli scatti
rubati ma a me piace conoscere il soggetto da fotografare,
cercare di comprenderlo. Non mi piace essere fotorroico o,
come sento dire spesso, dopo scelgo: scatto solo quando sono
convinto”.

La mostra dal titolo “Appunti sparsi di viaggi” è composta da
40 fotografie 30×45 su forex, ed è stata già esposta a Pescara
presso ex Aurum, San Valentino in Abruzzo Citeriore, Foggia
museo storico.

LA  RUOTA  PANORAMICA,  si  va
verso l’accordo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Maggio 2023

Tornerà in piazza del Mare da maggio ad agosto. Marco Di
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Carlo: “Positivo, negli anni scorsi, l’effetto promozionale.
Consenso notevole di giuliesi e turisti”.

Giulianova,  18  aprile  2023.  L’  Amministrazione  Comunale  è
compatta nel voler riproporre, nella stagione turistica 2023,
la ruota panoramica in piazza del Mare. Si sta per questo
valutando la disponibilità della ditta che operò nel 2022.
L’azienda è proprietaria di una ruota che, per l’eccezionalità
delle dimensioni, figura tra le otto più grandi d’Italia.

“L’assessorato al Turismo – sottolinea Marco Di Carlo – è
determinata  a  centrare  l’obiettivo,  visto  anche  il  grande
successo e la popolarità mediatica raggiunti in passato. La
ruota,  infatti,  è  riuscita  ad  attivare  un  meccanismo
promozionale sui social che ha prodotto una visibilità enorme.
Tantissime – prosegue l’assessore – sono state le persone che
hanno potuto ammirare il panorama giuliese da posizione aerea.
La  maggior  parte  di  quelle,  giuliesi  o  turisti,  hanno
pubblicato sul web le foto della veduta o della stessa ruota,
magari illuminata, diventando sponsor naturali dei soggiorni
in città.

Di  non  poco  conto,  poi,  l’aspetto  scenografico  di  una
struttura tanto maestosa quanto capace di connotare, da nord a
sud, il nostro territorio e di fungere da punto baricentrico
sull’asse lungomare- centro del lido- porto. L’accordo che
stiamo per sottoscrivere non prevede spese per il Comune, ma
solo la fornitura di energia elettrica e l’esenzione della
tassa di occupazione del suolo. La ruota, da maggio a tutto
agosto, tornerà ad essere il simbolo dell’accoglienza e delle
vacanze a Giulianova.”



PREMIO  GILBERTO  MALVESTUTO
prima edizione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Maggio 2023

Domani nell’aula magna del liceo “Mazara” la premiazione del
vincitore

Sulmona, 16 aprile 2023. Si terrà domani, lunedì 17 aprile la
premiazione  della  prima  edizione  del  “Premio  Gilberto
Malvestuto”,  il  concorso  letterario  dedicato  al  comandante
della Brigata Maiella, scomparso il primo marzo. Non una data
qualunque  quella  scelta  per  la  cerimonia:  il  17  aprile  è
infatti  la  data  di  nascita  di  Malvestuto  che  quest’anno
avrebbe compiuto 102 anni.

Il concorso è stato voluto e organizzato dal polo liceale
“Ovidio”, insieme alla famiglia Malvestuto, alla Fondazione
Brigata Maiella e al comune di Sulmona per ricordare la figura
del partigiano sulmonese, il suo impegno per la Liberazione
dell’Italia  prima  e  quello  per  la  testimonianza  poi,  una
testimonianza da lui resa sempre con forza e con passione,
senza mai risparmiarsi.

«È per noi davvero un onore organizzare e ospitare questo
Premio», afferma il dirigente scolastico, Caterina Fantauzzi,
«un Premio che offre ai nostri studenti la preziosa occasione
per  riflettere  sulla  figura  di  un  uomo  e  patriota
straordinario che, insieme a tutti i partigiani della Brigata
Maiella, ha combattuto per restituire a noi e all’Italia la
libertà e la dignità che il nazifascismo aveva negato.» 
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Il concorso letterario è stato curato dal Dipartimento di
Filosofia  e  Storia  dell’IIS  “Ovidio”,  coordinato  dalla
professoressa Gelanda Martorella. La commissione giudicatrice
degli  elaborati  è  composta  dalla  professoressa  Mirella
Malvestuto, figlia del patriota, dalla dottoressa Alessandra
De Nicola (Fondazione Brigata Maiella) e dalla professoressa
Carla La Civita già docente di filosofia e storia presso il
Liceo  Classico  di  Sulmona.  Allo  studente  vincitore  sarà
attribuita  una  borsa  di  studio  di  300  euro  messa  a
disposizione  dalla  famiglia  Malvestuto.

L’appuntamento è per domani, alle ore 11, nell’aula magna del
liceo  artistico  “Mazara”.  Dopo  i  saluti  della  dirigente
Fantauzzi, ci saranno gli interventi del sindaco della città
di  Sulmona,  Gianfranco  Di  Piero,  del  nipote  di  Gilberto
Malvestuto,  Daniele  Di  Mascio,  del  presidente  della
“Fondazione  Brigata  Maiella”,  Nicola  Mattoscio,  e  della
docente  di  Filosofia  e  Storia  del  polo  liceale  “Ovidio”,
Gelanda  Martorella.  Interventi  musicali  a  cura  di  Michele
Avolio.

Annalisa Civitareale

GEMELLAGGIO con la Città di
Dakar
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Maggio 2023
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Dopo l’ultimo consiglio comunale è realtà

Il  Sindaco  Costantini:  “Avviato  un  rapporto  prezioso,  con
grandi opportunità per la crescita culturale e professionale,
per  il  turismo  e  gli  scambi  commerciali.  Ringraziamo  il
Circolo Colibrì che ha promosso il progetto e, per il decisivo
impegno, il Vicesindaco Lidia Albani”.

Giulianova,  15  aprile  2023.  Il  gemellaggio  con  la  città
senegalese di Dakar, approvato nel corso dell’ ultima seduta
di  Consiglio  comunale,  muove  i  primi  passi.  La  giunta  ha
infatti deliberato il protocollo di intesa che traccia le
linee di intervento e definisce gli ambiti di collaborazione
tra  la  capitale  senegalese  e  il  Comune  di  Giulianova.  Il
progetto, accolto dall’ Amministrazione Costantini, è frutto
dell’impegno del Circolo no profit “Colibrì” di Giulianova, da
anni  protagonista  di  azioni  solidali  in  Senegal.  I
responsabili, Ambra Di Pietro ed Egidio Casati, hanno tessuto
pazientemente i rapporti istituzionali tra le due città e reso
possibile la realizzazione del progetto di cooperazione.

Gli  orientamenti,  definiti  congiuntamente  dai  partner,
riguardano diversi settori di intervento. Sono previsti, in
ambito alimentare, lo scambio di esperienze nel campo della
biodiversità  e  degli  ecosistemi,  nell’uso  delle  risorse
naturali e umane, nello sviluppo della cooperazione economica
agricola, nella lotta allo spreco. Il gemellaggio mira anche a
favorire  il  senso  di  amicizia  e  collaborazione  fra  le
rispettive  comunità  anche  a  fini  educativi  e  culturali,
soprattutto tra giovani. È prevista inoltre la collaborazione
su  ogni  aspetto  della  vita  economica  dei  comuni  tramite
l’organizzazione  di  progetti  commerciali.  Saranno  promossi
scambi  turistico-culturali  e  momenti  di  confronto  fra  le
istituzioni scolastiche e le realtà associative di entrambe le
città.

La  ricerca  della  complementarità  delle  iniziative  di
cooperazione  sarà  condotta  con  tutti  i  partner  locali,



regionali, nazionali e internazionali delle due città.

“Siamo  felici  che  i  nostri  sforzi  abbiano  prodotto  il
risultato  sperato  –  commentano  Ambra  Di  Pietro  ed  Egidio
Casati – Dakar è in piena espansione, il suo scalo portuale si
situa tra i maggiori snodi del commercio marittimo mondiale.
Le imprese giuliesi potranno essere coinvolte in un piano di
crescita dalle proporzioni impensabili. È una sfida di cui
potranno beneficiare le economie di entrambi le città, grazie
ad un progetto di interscambio moderno e lungimirante che
coinvolge numerosi aspetti anche di natura culturale.”

“  Giulianova  –  sottolinea  il  Sindaco  Jwan  Costantini  –  è
orgogliosa di intraprendere un rapporto che fa leva sulle
potenzialità di crescita del continente africano. L’economia
giuliese è messa nelle condizioni di poterne trarre beneficio
e di partecipare come parte attiva in un processo globale di
decollo economico. Ringraziamo per l’impegno il Vicesindaco
Lidia Albani ed il Circolo Colibrì, che ha reso possibile
questa azione di collaborazione, intelligente e reciproca, tra
Giulianova e Dakar”.

GIORNATA DEL MARE 2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Maggio 2023

Giulianova,  15  aprile  2023.  C’era  anche  il  Sindaco  Jwan
Costantini, questa mattina, alla Giornata del Mare, ricorrenza

https://www.abruzzopopolare.com/2023/04/15/giornata-del-mare-2023/


nazionale  entrate  in  vigore  nel  2018  ed  organizzata,  a
Giulianova,  dall’Ufficio  Circondariale  Marittimo  in
collaborazione  con  l’  Ufficio  Scolastico  Provinciale,  la
Federazione Italiana Vela, la Lega Navale di Giulianova, il
nucleo Opsa-Smts della Croce Rossa e l’ Ente Porto.

Circa  300  bambini  delle  scuole  hanno  trascorso  una  bella
mattinata sul molo, accolti e guidati dal padrone di casa, il
Tenente di Vascello Alessio Fiorentino. L’iniziativa, volta a
promuovere la conoscenza del mare e delle attività collegate,
ha riscosso grande entusiasmo ed un tangibile successo.

NUOVA  MAGGIORANZA  mette
sindaco all’angolo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Maggio 2023

Le novità al Consiglio comunale

Ortona, 11 aprile  2023.  La nuova maggioranza che si è
formata al Comune di Ortona ha fatto valere i propri numeri su
tutte  le  principali  questioni  affrontate  nel  corso  della
seduta odierna del Consiglio comunale.

Con i nove voti dei consiglieri Ilario Cocciola, Angelo Di
Nardo, Gianluca Coletti, Franco Vanni, Emore Cauti, Simonetta
Schiazza, Simona Rabottini, Italia Cocco e Antonio Sorgetti,
la nuova maggioranza è infatti riuscita a far passare tutti i
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punti che aveva posto all’ordine del giorno.

Tanto è vero che, per scongiurare quello che sarebbe stato uno
smacco  politico  troppo  pesante  da  metabolizzare,  anche  le
forze  che  sostengono  il  sindaco  Leo  Castiglione  hanno
incredibilmente  scelto  di  votare,  all’unanimità,  una  delle
proposte  più  significative,  avanzate  dai  proponenti,
attraverso  la  quale  viene  sancito  un  taglio  del  25%  alle
indennità  di  funzione  percepite  dal  sindaco  e  dalla  sua
giunta, già a partire dal primo quadrimestre del 2023, proprio
sulla  base  di  considerazioni  legate  alle  inefficienze
innescate  dalla  crisi  politico-amministrativa.

Altri provvedimenti di rilievo, approvati in piena autonomia,
riguardano  la  sostituzione  del  Comitato  Manifestazioni
Ortonese con l’ente Manifestazione, il tetto dei 50mila euro
per i fondi da destinare ad eventi e feste; la realizzazione
di un parco verde attrezzato sul terreno oggetto di permuta
nel Ciavocco; la sospensione delle procedure concorsuali e di
assunzione di personale dipendente.

“È ormai evidente che i componenti delle liste in opposizione
al sindaco risultano certamente più affidabili della grande
ammucchiata,  ormai  ristrettasi,  che  resta  avvinghiata   al
sindaco Castiglione – commenta il capogruppo del centrodestra
in Consiglio comunale, Angelo Di Nardo – a questo punto al
primo  cittadino  di  Ortona  non  resta  che  trarre  le  ovvie
conseguenze  e  rassegnare  una  volta  per  tutte  le  proprie
dimissioni, consentendo alla città di voltare pagina e di
compiere finalmente una scelta di chiarezza e di coraggio
nell’interesse esclusivo della comunità ortonese”.



IL  COMUNE  vuol  solo  fare
cassa
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Maggio 2023

La  destra  revoca  il  regolamento  sull’incentivazione  alla
costruzione  green,  ecocompatibile  ed  ecosostenibile.  Un
significativo passo indietro

San Salvo, 11 aprile 2023. “Nell’ultimo consiglio comunale la
maggioranza di destra ha revocato la delibera di consiglio del
2013,  approvata  dall’allora  giunta  di  centrodestra,  che
conteneva al suo interno il regolamento per la disciplina
delle modalità di incentivazione della qualità edilizia ed uso
razionale delle risorse energetiche facendo così fare alla
città  enormi  passi  indietro  andando  poi  anche  in
controtendenza con quello che oggi ci chiedono invece l’Europa
e il mondo intero. La transizione ecologica e il contrasto
allo stravolgimento climatico, che in questi ultimi anni si è
fatto ancor più evidente ed incessante, nascono anche da atti
deliberativi  di  incentivazione  alla  costruzione  green  ed
ecocompatibile  come  quello  approvato  nel  2013  e  che  oggi
andavano  migliorati  e  adeguati  alle  attuali  esigenze  e
necessità climatiche, ma che così non è stato”. A parlare è il
consigliere comunale, Antonio Boschetti (PD) nel sottolineare
che la maggioranza di destra “non ha invece avuto il coraggio
di proseguire la strada allora iniziata per il solo motivo di
far cassa”.

“Il regolamento esistente, ora revocato, era un regolamento –
precisa la Capogruppo del Pd in Consiglio comunale, Emanuela
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Tascone  –  che  consentiva  di  edificare  secondo  principi
innovativi di ecosostenibilità, di ecocompatibilità e verso
uno sviluppo green della città, incentivando i costruttori ad
agire ed operare in tal direzione andando loro incontro con
gli incentivi sugli oneri di urbanizzazione riducendo così il
costo di costruzione. Ma mercoledì, come ha sottolineato il
consigliere Boschetti, la destra di San Salvo, ha revocato
questa  delibera  solo  per  far  cassa  andando  anche  in
controtendenza  con  quanto  ci  chiede  l’Europa”.

“Sarà nostra premura – aggiunge Boschetti – come coalizione di
centrosinistra da sempre vicina ai principi di sostenibilità,
ecocompatibilità  e  di  sviluppo  green,  ripresentare  alla
Commissione Ambiente ed Ecologica presieduta dal consigliere
Di Ninni e all’assise civica, un nuovo regolamento sulla scia
di quello approvato nel 2013 con integrazioni migliorative ed
innovate  in  virtù  delle  attuali  esigenze  e  necessità
climatiche. Il nostro obiettivo, come Partito Democratico e
come coalizione, presieduta da Fabio Travaglini, è quello di
indirizzare San Salvo verso una città green e sostenibile”.

“Nel 2013, quando fu approvato il regolamento, il Consiglio
comunale  di  allora   diede  –  conclude  il  leader  della
coalizione, Travaglini – prova di un pensiero innovativo ed
avanzato in un periodo in cui tra l’altro l’attenzione era
rivolta alla profonda crisi economica. Ritengo pertanto, e
ribadisco come già fatto in sede di assise civica, la mia
netta contrarietà alla revoca della delibera del 2013 la quale
avrebbe  dovuto  invece  dare  lo  spunto  alla  maggioranza  di
destra di mantenerla in essere aprendola oggi ad una fase più
avanzata  nell’analisi  dello  sviluppo  sostenibile  di  questa
città. Così non è stato. E come ha affermato il consigliere
Boschetti, mercoledì a San salvo si è fatto un significativo
passo indietro”.



ZECCHINO D’ORO 2023. Arrivano
i casting
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Maggio 2023

Sabato  15  aprile  gli  aspiranti  piccoli  solisti  potranno
esibirsi a Città Sant’Angelo (PE)

Città Sant’Angelo, 11 aprile 2023. Arriva il Casting Tour di
Zecchino  d’Oro  in  cui  tutti  i  bambini  e  le  bambine  che
vogliono provare a diventare solisti dell’edizione 2023 dello
Zecchino  d’Oro  potranno  esibirsi  con  una  delle  più  belle
canzoni dello Zecchino d’Oro.

L’appuntamento è all’Outlet Village, in via Mosacarola, sabato
15 aprile dalle ore 10.00 alle ore 18.00: una intera giornata
dedicata ai più piccoli, in cui tutti i bambini dai 3 ai 10
anni potranno riscoprire l’emozione di cantare dal vivo e
divertirsi insieme.

Per  partecipare  ai  casting  e  provare  a  diventare  uno  dei
solisti di Zecchino d’Oro 2023 è necessario iscriversi, fino a
giovedì  13  aprile  (compreso),  sul  sito:
https://zecchinodoro.org/stage/cittasantangelo2023/.

Qualora  le  iscrizioni  sul  sito  risultassero  chiuse,  è
possibile comunque presentarsi liberamente in qualunque orario
per essere accolti dallo staff appena possibile.
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La partecipazione è gratuita.

Il  casting  tour  di  Zecchino  d’Oro  è  realizzato  in
collaborazione  con  Wobinda  Produzioni.

È disponibile anche la playlist ufficiale dei casting, che
contiene i classici dello Zecchino e le canzoni delle ultime
edizioni che hanno conquistato grandi e piccoli: ogni bambino
potrà scegliere la propria canzone preferita, impararne il
testo  e  prepararsi  a  cantare.  Per  ascoltare  la  playlist
ufficiale: https://bit.ly/playlist-zecchinodoro-casting

I  bambini  che  supereranno  questa  prima  fase  saranno  poi
riascoltati dalla giuria dell’Antoniano in una seconda fase di
selezione, che si terrà nel corso del 2023.

Il  casting  tour  toccherà  tutte  le  regioni  per  cantare  e
divertirsi insieme con le canzoni più belle dello Zecchino
d’Oro.  Per  scoprire  la  vera  ricchezza  di  Zecchino  d’Oro:
imparare a esprimere sé stessi e accogliere gli altri.

VOCI  D’ABRUZZO,  Emigrati  in
Usa e Canada
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Maggio 2023

Raccontati da studenti del liceo G. Vico. Il libro, con storie
di vita e interviste, sarà presentato il 12 aprile a Sulmona,
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poi a Toronto e Hamilton

Sulmona, 10 aprile 2023. È stato pubblicato di recente il
volume  bilingue  italiano/inglese  “VOCI  D’ABRUZZO”,  una
raccolta di storie di vita ed interviste di Abruzzesi emigrati
in Canada e Stati Uniti. La pubblicazione è stata realizzata
dagli studenti del Liceo di Scienze Umane “Giambattista Vico”
di Sulmona attraverso una ricerca condotta da una classe,
nell’arco del triennio scolastico, coordinata dalle docenti
Carolina Lettieri, Anna Lucia Cardinali e Vanessa Romanelli.
Quindici gli alunni autori, 12 ragazze e 3 ragazzi, che hanno
raccolto degli emigrati biografie e interviste, riportate nel
libro. Questi i loro nomi: Barone Fernando, Borrelli Gaia,
Cardinale Arianna, Colella Anastasia, D’Alessandro Chiara, Di
Carlantonio Sara, Di Cesare Davide, Di Marzo Anna, Gentile
Daniele, Mariani Sara, Musti Asia, Osmanaj Rinesa, Pallozzi
Alessandra, Pelino Alessia, Zito Giulia.

Il  Liceo  sulmonese,  diretto  da  Caterina  Fantauzzi,  si  è
particolarmente distinto negli anni per l’attenzione portata
al  fenomeno  migratorio  della  Valle  Peligna,  dedicando
all’argomento ben 3 libri pubblicati: La Merica, Un oceano di
carta e appunto Voci d’Abruzzo. Il volume sarà presentato
mercoledì 12 aprile, ore 10:30, presso l’Aula consiliare del
Comune di Sulmona, con gli interventi di Caterina Fantauzzi,
dirigente  scolastica,  Goffredo  Palmerini,  giornalista  e
scrittore,  Roberto  Santangelo,  Vicepresidente  del  Consiglio
Regionale d’Abruzzo e componente del CRAM, e Laura Di Russo,
giornalista. Due settimane dopo gli studenti e le insegnanti
partiranno  alla  volta  del  Canada,  dove  il  libro  sarà
presentato in programmati incontri con le comunità abruzzesi
dell’area metropolitana di Toronto e Hamilton. Il volume reca
in Premessa un contributo della dirigente Caterina Fantauzzi,
un’Introduzione delle docenti Lettieri, Cardinali e Romanelli
che hanno coordinato la ricerca, le Presentazioni di Franco
Ricci, docente dell’Università di Ottawa purtroppo venuto a
mancare nel novembre 2022, e di Luisa Taglieri, ricercatrice



di politiche di genere presso l’Università dell’Aquila, infine
la Prefazione di chi scrive che qui di seguito si riporta, nel
caso possa essere d’interesse.

***

PREFAZIONE

C’è un altro Abruzzo fuori dall’Abruzzo, più grande di quello
dentro  i  confini.  Le  stime  più  attendibili  l’attestano
certamente al di sopra del milione e trecentomila, dunque più
degli  abruzzesi  che  vivono  nella  regione.  Gente  che  ha
conosciuto, insieme agli italiani delle altre regioni, la più
grande diaspora della storia dell’umanità. Perché tale è stata
l’emigrazione  italiana  dall’Unità  d’Italia,  nel  1861,  fino
agli  anni  Settanta  del  secolo  scorso,  quando  le  uscite
migratorie  dal  Paese  andarono  affievolendosi  nei  numeri.
Complessivamente erano usciti dall’Italia, in poco più d’un
secolo, quasi 30 milioni di emigrati, sparsi in ogni angolo
del mondo. Argentina, Brasile, Stati Uniti le rotte principali
oltreoceano della prima grande emigrazione.

Poi, nel secondo dopoguerra, ad esse s’aggiunsero Venezuela,
Canada,  Australia  ed  altri  Paesi,  e  quindi  l’Europa,  con
Svizzera, Francia, Belgio, Gran Bretagna e Germania. In numeri
sensibilmente  inferiori  l’emigrazione  italiana  s’indirizzò
anche nel continente africano, in Sud Africa, ma anche nei
paesi del Maghreb che affacciano sul Mediterraneo. Negli anni
recenti,  con  la  crisi  economica  del  2007  che  ha  colpito
particolarmente  le  economie  dell’Occidente  e  sensibilmente
l’Italia, con una disoccupazione che tocca precipuamente i
giovani, è ripresa nel nostro Paese l’emigrazione, certamente
di  altro  genere  rispetto  a  quella  storica,  e  tuttavia  in
termini  crescenti  fino  ai  150mila  esodi  l’anno.  Questo
fenomeno, diretto in nord America, Europa e Australia, ha
preso anche le vie dell’Est, particolarmente in Cina e nei
Paesi della penisola arabica (Emirati, Arabia Saudita).



Un fenomeno rilevante, dal punto di vista politico economico e
sociale,  storicamente  trascurato  e  politicamente  talvolta
pressoché  rimosso.  La  nostra  Storia  nazionale  dedica
all’emigrazione italiana un’attenzione minima, residuale. Sui
testi scolastici è del tutto assente o, se presente, relegata
in poche pagine marginali. C’è dunque assoluta necessità, se
l’Italia vuole davvero conoscere e riconoscere l’altra Italia
– che conta 80 milioni di italiani nel mondo delle varie
generazioni  dell’emigrazione  –  che  la  storia  della  nostra
emigrazione entri finalmente nella Storia d’Italia, con tutta
la rilevanza che le compete, con il suo significato politico e
sociale,  con  la  sua  dimensione  economica  e  culturale.  La
storia  dell’emigrazione  deve  dunque  entrare  nei  programmi
delle  scuole  italiane,  nei  piani  di  studio  delle  nostre
università.

Sarà bene che le Istituzioni considerino quest’altra Italia,
ben più grande di quella dentro i confini, come una parte
assai importante per la cultura italiana, per la diffusione
della nostra lingua, per la promozione dello stile e del gusto
italiano che accompagna il made in Italy, per le opportunità
in campo economico che una così grande e preziosa risorsa di
autentici ambasciatori, quali sono i nostri connazionali nel
mondo, può rappresentare in un mercato globale.

Giova  ricordare  a  classi  dirigenti  sovente  poco  attente
all’attualità  della  nostra  emigrazione,  ancora  giudicata
secondo triti stereotipi piuttosto che nella realtà, come gli
italiani  all’estero  hanno  conquistato  rispetto  e  prestigio
occupando  posizioni  di  rilevanza  nelle  università,
nell’economia, nella ricerca, nell’imprenditoria, nell’arte,
persino nei Parlamenti e nei Governi dei Paesi di accoglienza.
Ecco, quando l’Italia sarà finalmente capace di riconoscere
l’altra Italia in tutto il suo valore, un’altra storia potrà
riguardare il nostro Paese, in termini di presenza culturale
nel  mondo  e  finanche  di  peso  politico  nello  scacchiere
mondiale, contando 140 milioni di italiani, di cui 60 dentro i



confini e gli altri nel mondo.

Queste  modeste  annotazioni  di  ordine  generale  valgono
altrettanto per l’Abruzzo, dentro e fuori i confini. Negli
ultimi anni, sebbene permangano ancora preoccupanti lacune di
conoscenza  del  fenomeno  migratorio,  anche  a  livello
istituzionale, va tuttavia crescendo una consapevolezza matura
di  cosa  abbia  rappresentato  e  rappresenti  l’emigrazione
abruzzese. Allo scopo generale, e a quello dell’Abruzzo in
particolare,  hanno  valso  certamente  pubblicazioni  e  saggi
sull’emigrazione, un fenomeno che man mano va illuminandosi di
attenzione e di sorprese. Alle trattazioni degli studiosi per
fortuna si è andata aggiungendo man mano una pubblicistica che
affida  riflessioni,  analisi  e  annotazioni  alle  pagine  dei
giornali  su  carta  come  pure  al  grande  mondo  della  stampa
online, più pervasiva e meglio presente perché liberamente
attingibile nel web da ogni angolo del pianeta.

A  queste  importanti  risorse  della  comunicazione  della
conoscenza  da  tempo  si  va  affiancando  un’editoria  più
particolare, che alla trattazione del fenomeno in generale,
sul piano sociologico e culturale, preferisce una narrazione
diversa,  perfino  più  efficace  ed  intrigante.  L’emigrazione
abruzzese  viene  raccontata,  infatti,  attraverso  un  ricco
caleidoscopio di esistenze, di storie vissute, di esperienze
esplorate e di pregiudizi sconfitti con l’esempio e la virtù,
con  il  talento  e  l’intraprendenza,  con  il  coraggio  e  il
valore. Uomini e donne abruzzesi in terra straniera così hanno
saputo guadagnarsi la stima e la considerazione nei Paesi
d’accoglienza, grazie a testimonianze di vita specchiate ed
esemplari,  conquistando  con  la  serietà,  l’ingegno  e  la
creatività posizioni di rilievo.

Di  quest’altro  Abruzzo,  attraverso  il  racconto  di  storie
vissute, parla anche VOCI D’ABRUZZO, il nuovo libro che gli
studenti del Liceo Giambattista Vico di Sulmona, coordinati
dalle loro insegnanti Carolina Lettieri, Anna Lucia Cardinali
e Vanessa Romanelli, dopo le belle pubblicazioni realizzate



negli anni scorsi (La Merica e Un oceano di carta), finalmente
portano alla luce grazie alla lungimiranza della dirigente
scolastica Caterina Fantauzzi, assai sensibile verso lo studio
del fenomeno migratorio italiano. Sono vite di Abruzzesi, in
gran parte originari del territorio peligno, che in Canada e
negli Stati Uniti hanno messo in mostra il loro talento, la
loro creatività, la ricchezza del loro patrimonio culturale,
affermandosi in molteplici campi di attività e contribuendo
così a rendere onore alla loro terra d’origine e alla loro
Patria, l’Italia, dando esempio e testimonianza di serietà,
laboriosità e ingegno.

In questo bel libro ne troverete alcuni di questi personaggi
che eccellono in politica, nelle università, nelle istituzioni
e  nella  pubblica  amministrazione,  nell’imprenditoria,  nelle
arti,  nell’informazione,  nella  ristorazione,  nella  vita
sociale e culturale. Persino nei Parlamenti e nei Governi
nazionali, con ruoli anche di primo piano (come ad esempio gli
“abruzzesi”  Nancy  Pelosi,  attuale  speaker  nel  Congresso
americano, e Mike Pompeo ex Segretario di Stato degli Usa, e
come Maurizio Bevilacqua in Canada, ex Ministro della Ricerca
scientifica e poi delle Finanze, solo per fermarci al Nord
America).

Vi  troverete  anche  storie  di  emigrazione,  con  tutto  il
corollario di prime difficoltà e di tenacia a superarle, di
riscatto rispetto alle condizioni di partenza dall’Italia, di
integrazione nei luoghi e nelle società di accoglienza, in
Canada e negli Stati Uniti d’America, là conquistandosi il
rispetto e la stima. E’ uno straordinario patrimonio di uomini
e donne che rendono onore all’Italia e all’Abruzzo, terra
natale dove affondano le loro radici, dove s’ispirano le loro
emozioni, dove traggono l’eredità culturale, dove ripongono
l’amore  per  secolari  tradizioni  e  le  nostre  ricchezze
artistiche e ambientali. Di questo retaggio hanno una sana
fierezza, un orgoglio denso di antichi valori, specchio della
millenaria civiltà delle genti d’Abruzzo.



Della loro terra, dei borghi e delle città che la costellano,
dello  straordinario  scrigno  di  meraviglie  d’arte  e
architetture, della cangiante armonia che dalle alte vette del
Gran  Sasso,  del  Sirente  e  della  Maiella,  scende  alle
rigogliose colline fino allo splendore del mare, i nostri
abruzzesi  nel  mondo  sono  profondamente  innamorati.  E  la
straordinaria bellezza del nostro Abruzzo la raccontano, in
tutta  la  sua  suggestione,  laddove  loro  vivono.  I  nostri
Abruzzesi  nel  mondo  sono  gli  ambasciatori  e  i  migliori
promoter  delle  meraviglie  dell’Abruzzo.  Il  lettore  ne
avvertirà il senso e l’anima stessa di quest’altro Abruzzo,
illuminato di sapienza, di talento e di valori.

Goffredo Palmerini

DALLO  SPORT  ALLA  MUSICA,
dalla  cultura
all’enogastronomia
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Maggio 2023

Roseto si prepara ad un’altra grande stagione di eventi e
manifestazioni

Roseto  degli  Abruzzi,  9  aprile  2023.  Dai  grandi  eventi
sportivi alle serate della grande musica. Sotto il sole di
Roseto degli Abruzzi, dalla primavera fino all’inverno, sarà
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un susseguirsi di eventi unici per una città viva e in grado
di proporre un’offerta di intrattenimento adatta a tutti, sia
per gli adulti che per i più piccoli.

E  si  parte  da  subito,  seguendo  la  missione  della
destagionalizzazione  sposata  con  convinzione
dall’Amministrazione  Comunale  guidata  dal  Sindaco  Mario
Nugnes.  Saranno  diversi,  infatti,  gli  eventi  sportivi  di
rilievo previsti nel mese di aprile. Si parte con il “Regione
Abruzzo  ATP  Challenger”  di  Tennis  che,  dopo  il  successo
dell’edizione 2022, tornerà a Roseto degli Abruzzi dal 16 al
23 aprile, portando in città atleti di livello internazionale
e  tantissimi  appassionati.  Ma  quello  appena  iniziato  sarà
anche il mese del Basket e del Calcio. In primis con il torneo
Visit Roseto Cup che si svolgerà dal 22 al 25 aprile, seguito
da Spiagge D’Abruzzo Cup 29, 30 aprile e 1° maggio, che anche
quest’anno porterà nella nostra città migliaia di giovani e
un’ondata di allegria.

Anche nei mesi di maggio e giugno, tantissimi sport saranno al
centro del cartellone: dal Basket al Nuoto, dal Karate alla
Ginnastica ritmica, ai quali si aggiungono altri eventi.

Capitolo  importante  anche  quello  dedicato  al  Pugilato  con
diversi appuntamenti. Il 22,23,24 e 25 aprile si terranno le
fasi eliminatorie dei Campionati italiani Scholboys junior; il
17, 18, 19, 20 e 21 maggio le fasi finali dei Campionati
Italiani Scholboys junior; il 23, 24 e 25 giugno la Coppa
Italia Giovanile.

Roseto  degli  Abruzzi  e  le  sue  bellezze  saranno  il  giusto
contorno ad eventi sportivi, culturali ed enogastronomici di
rilievo anche nel mese di luglio. Da camp sportivi immersivi,
dove sport, gioia e condivisione saranno il filo conduttore
che ci porterà fino ad una vera e propria notte bianca dei
bambini. Si parte il 1° e 2 luglio con il Raduno Nazionale
Ducati. Dalla passione per i motori riservata ai più grandi ad
una notte completamente dedicata ai più piccoli e alle loro



famiglie:  il  15  luglio,  infatti,  andrà  in  scena  la  prima
edizione rosetana della Notte Bianca dei Bambini: una notte di
divertimento,  shopping,  animazione,  musica,  giochi  e
laboratori, per far tornare tutti un po’ più giovani. Sempre
per i più piccoli e sempre a luglio, il torneo di basket per
giovani cestisti, la 32esima edizione del Trofeo Ministars –
Memorial Remo Maggetti.

Ma  anche  l’enogastronomia  al  centro  del  cartellone  degli
eventi, infatti a luglio torna lo Street Food Time, festival
enogastronomico  del  cibo  di  strada,  con  prelibatezze
provenienti  da  tutta  Italia  e  non  solo.

Torna, inoltre, per la sua 27esima edizione, Roseto Opera
Prima, il festival cinematografico della città di Roseto degli
Abruzzi, con grandi ospiti e importanti novità che saranno
rese  note  a  breve  e  che  avrà  di  nuovo  come  location  la
splendida Villa Comunale.

Ad  agosto  la  grande  musica  italiana  sarà  al  centro  del
programma. Il festival Emozioni in Musica torna a far ballare
rosetani e visitatori con tre grandissimi concerti. I primi
due nomi sono già stati svelati: il 2 agosto la Premiata
Forneria Marconi, storico gruppo musicale tra i principali
esponenti del rock progressivo italiano. Il 3 agosto arriverà
in città un’altra icona della musica italiana, Albano Carrisi.
Il  terzo  grande  nome,  che  si  esibirà  il  1°  agosto,  sarà
svelato nelle prossime settimane.

Agosto sarà un mese caldo, non solo per il clima ma anche per
i  tanti  eventi  in  programma.  Dall’enogastronomia  alle
eccellenze della Mostra dei Vini di Montepagano, giunto alla
51esima edizione, fino ai festeggiamenti del Ferragosto che,
come ogni anno, rappresentano il momento clou delle tradizioni
estive rosetane.

Inoltre, si sta lavorando per fare una grande sorpresa per
tutta la città.



Grande appuntamento con lo sport professionistico il 19 e 20
agosto per la seconda Tappa Nazionale del Bper Beach Volley
maschile e femminile.

Sempre in ambito sportivo il 25 agosto, torna con la sua
seconda edizione, dalle ore 18 fino a tarda sera, la Festa
dello Sport, in collaborazione con tutte le associazioni del
territorio.

Fervono, inoltre, i preparativi per gli eventi autunnali, come
il  tradizionale  Premio  di  Saggistica,  il  Frammenti  Book
Festival,  previsto  il  prossimo  30  settembre  e  il  Borgo
Incantato di Montepagano (28 ottobre – 1° novembre), evento
alla seconda edizione dopo il grande successo registrato lo
scorso anno.

Nella programmazione sono previsti, poi, tanti appuntamenti
nelle frazioni, grazie alla collaborazione delle associazioni
locali.

“Il  cartellone  delle  manifestazioni  appena  anticipato
rappresenta solo una parte, un piccolo assaggio, di quanto
effettivamente sarà realizzato nei prossimi mesi ma volevamo,
intanto, dare risalto ai prossimi appuntamenti e a quelli
storici e di rilievo – affermano il Sindaco Mario Nugnes e
l’Assessore al Turismo Annalisa D’Elpidio – Un cartellone già
ricco ma in via di definizione, quindi, e che, grazie al
grande lavoro che stiamo portando avanti, si valorizzerà di
eventi culturali, sportivi, enogastronomici che renderanno la
bella stagione indimenticabile. Senza dimenticare che, anche
quest’anno, sarà riattivato il servizio di bus navetta al
quale si aggiunge una importante novità: un trenino che sarà a
disposizione per spostarsi sul lungomare rosetano.

Insomma, ancora una volta ci poniamo, come amministrazione,
nel ruolo di catalizzatore per cercare di mettere insieme le
migliori energie del territorio con lo scopo di creare un
contenitore unico capace di dare risalto alle nostre ricchezze



materiali  e  culturali  e  realizzare  eventi  di  livello  che
interesseranno  tutto  il  territorio  comunale.  Insomma  –
concludono il Sindaco e l’Assessore – passo dopo passo, e
grazie al nuovo progetto turistico, stiamo camminando verso il
traguardo della “destagionalizzazione” per rendere Roseto una
città attraente e attrattiva soprattutto in estate ma anche
durante la bassa stagione. Rafforzando il ruolo che le spetta
nel panorama turistico regionale e nazionale”.

UN  BILANCIO  di  previsione
vuoto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Maggio 2023

Pd San Salvo, Boschetti e Tascone: Zero risorse al turismo, al
sostegno  all’agricoltura  e  alle  attività  produttive,  alla
manutenzione delle strade. Basta poi all’uso improprio dei
canali istituzionali e social per fini propagandistici

San Salvo, 8 aprile 2023. “Mercoledì pomeriggio in sede di
assise civica è stato approvato un bilancio di previsione
vuoto, la cui spesa corrente si basa solo sulle tasse dei
cittadini che tra l’altro dovevano essere abbassate e che così
non è stato”.

A dichiararlo è il consigliere comunale, Antonio Boschetti nel
sottolineare che la maggioranza di destra “al netto di quanto
affermato dal Presidente del Consiglio e sul quale mi riservo
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di intervenire a breve, sbandiera da tempo l’attenzione al
turismo,  alle  attività  produttive  e  al  sostegno
all’agricoltura,  ma  che  sul  bilancio  destina  zero  risorse
economiche  in  merito.  Come  può  una  città  fare  turismo,
incentivare il comparto agricolo e le attività produttive se
l’Ente comunale non riserva fondi e risorse”.

“In  merito  invece  alle  opere  infrastrutturali  –  evidenzia
Boschetti – le sole enunciate in assise civica sono quelle
frutto del PNRR e per le quali dobbiamo dire grazie solo agli
uffici comunali per averli intercettati. Quando termineranno
tali fondi il Comune di San Salvo sarà un Comune vuoto di
progetti, di idee e di visione e senza alcuna progettazione”.

“Sul centro storico poi e sulla sua salvaguardia e sviluppo
sono inoltre stati usati dalla maggioranza di destra solo
condizionali che non danno certezze alcune”, precisa Boschetti
che ringrazia gli esercenti delle attività commerciali che,
“con enormi sacrifici, tutte le mattine alzano la saracinesca
mandando avanti la loro attività e facendo vivere il centro
storico”.

“Altro capitolo ignorato dalla maggioranza di destra è quello
relativo alla manutenzione ordinaria delle strade, divenuta
ormai straordinaria viste le condizioni in cui versano le
stesse,  dove  l’amministrazione  oltre  ad  una  assenza  di
programmazione, non destina risorse”, aggiunge Boschetti che
in  merito  alle  politiche  sociali  condivide  appieno  quanto
sostiene la Capogruppo del Pd, Emanuela Tascone che afferma:
“Sempre più scarsa l’attenzione verso le fasce più deboli e
verso i più bisognosi. L’amministrazione di destra continua a
dimostrare tutta la sua insensibilità a riguardo. Sono lontani
i  tempi  in  cui  il  Comune  di  San  Salvo  era  il  fiore
all’occhiello  del  sociale”.

“Inoltre, in sede di assise civica ho chiesto alla maggioranza
di  destra  se  era  loro  intenzione  incentivare  i  trasporti
pubblici locali e se era loro intenzione potenziare la rete



delle piste ciclabili anziché continuare a fare parcheggi e
celebrarli come se fossero opere d’arte. Ma su questi punti
non  ho  ricevuto  risposte  dalla  maggioranza”,  aggiunge  la
consigliera Tascone nel sottolineare che anche sulla Casa di
Comunità che dovrebbe sorgere a San Salvo “la maggioranza ha
taciuto dinanzi alle mie domande”.

“Condivido  pienamente  quanto  sostenuto  dai  consiglieri
comunali del Partito Democratico. Mercoledì abbiamo assistito
–  aggiunge  il  consigliere  comunale,  Fabio  Travaglini  –
all’approvazione di un bilancio incomprensibile e poco chiaro
che, oltre gli annunci altisonanti, lascia poche certezze ai
cittadini  sulla  manutenzione  di  strade  e  quartieri,  sulla
tutela dell’ambiente, sulle tasse non ridotte e molti dubbi
sulla (s)vendita del patrimonio pubblico”.

In merito all’uso improprio dei canali istituzionali e social
da parte del Presidente del Consiglio, Tiziana Magnacca, i
consiglieri Boschetti e Tascone affermano: “Fermo restando che
oramai è propaganda continua da parte della stessa in vista
evidentemente  delle  regionali  del  prossimo  marzo  2024,
comunichiamo  che  inizieremo  a  lottare  anche  contro  l’uso
distorto del sito istituzionale del Comune e inizieremo a
chiedere parità di trattamento. Un conto è l’uso dei canali da
parte del Sindaco, massima autorità rappresentativa dell’Ente,
altra  cosa  è  il  ruolo  del  presidente  del  Consiglio  che
rappresenta l’intero Consiglio comunale. Stigmatizziamo dunque
in  maniera  perentoria  questo  atteggiamento.  È  arrivato  il
momento  di  dire  basta  all’uso  improprio  dei  canali
istituzionali  e  social  per  fini  propagandistici.  Ci
riserveremo  anche  di  segnalare  l’accaduto  al  Prefetto  di
Chieti”.



DUE  NUOVI  AUTOBUS  sono  da
oggi  a  disposizione  della
linea urbana
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Maggio 2023

La novità appena comunicata dalla ditta Gaspari

Giulianova, 8 aprile 2023. Una notizia positiva arriva in
municipio, in queste ore che introducono alla Pasqua. La ditta
Gaspari ha infatti comunicato al Sindaco Jwan Costantini che
sono  stati  immessi  nel  servizio  di  trasporto  urbano  di
Giulianova due nuovi mezzi. Si tratta di due autobus Mercedes
Euro 6 E, nuovi di fabbrica.

I veicoli sono a contenuta emissione di Co2 (i livelli più
bassi  della  categoria),  sono  dotati  di  ogni  comfort  e
dispongono di accessi per disabili, videosorveglianza, conta
passeggeri, geolocalizzazione. La dotazione del parco mezzi
urbano è dunque sensibilmente potenziata, con indiscutibili
vantaggi  per  la  mobilità  pubblica  e  la  cittadinanza.  Il
Sindaco  Jwan  Costantini  e  l’  Amministrazione  Comunale,
apprendendo della novità, esprimono gratitudine, soddisfazione
e plauso.
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LA  NUOVA  MAGGIORANZA  in
Consiglio comunale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Maggio 2023

Pronta a rimandare a casa il sindaco Castiglione!

Ortona, 5 aprile 2023. Inaccettabile arroganza politica del
Sindaco e del Presidente del Consiglio comunale per nascondere
responsabilità politiche, ritardi e inadempienze.

Con grave ritardo e solo dopo la diffida della maggioranza dei
Consiglieri  comunali,  il  Presidente  del  Consiglio  comunale
Vincenzo Polidori ha convocato per oggi 5 aprile la conferenza
dei  capigruppo  per  esaminare  gli  argomenti  del  prossimo
Consiglio comunale.

La seduta del prossimo Consiglio comunale dovrebbe tenersi
dopo le festività pasquali, non rispettando così il termine di
legge fissato al 9 aprile per riunire il Consiglio comunale,
come richiesto il 20 marzo scorso dai Consiglieri comunali
Ilario Cocciola, Angelo Di Nardo, Gianluca Coletti, Franco
Vanni,  Simonetta  Schiazza,  Emore  Cauti,  Antonio  Sorgetti,
Italia Cocco e Simona Rabottini.

“La tardiva convocazione del Consiglio comunale richiesto da
noi  –  dichiarano  i  Consiglieri  comunali  Ilario  Cocciola,
Angelo Di Nardo, Gianluca Coletti, Franco Vanni, Emore Cauti,
Simonetta Schiazza, Simona Rabottini, Italia Cocco e Antonio
Sorgetti – dimostra la non curanza di questa amministrazione
guidata da Leo Castiglione alle esigenze della collettività,
con l’ennesimo atto di arroganza politica.”
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“Di fatto non siamo stati messi nelle condizioni di poter
svolgere il nostro mandato nei termini previsti dalla legge,
pregiudicando  l’importante  funzione  che  ciascuno  di  noi
esercita  –  continuano  i  Consiglieri  comunali  della  nuova
maggioranza in Consiglio comunale –. Tutto va ad un ritmo non
adeguato ai tempi che viviamo ed è ormai evidente che il
Sindaco  Leo  Castiglione,  la  sua  giunta  ed  i  suoi  residui
sostenitori,  sono  solo  presi  da  un  delirio  da  campagna
elettorale permanente, coscienti che il loro tempo sia ormai
finito.  Ricordiamo  che  questa  amministrazione  è  in  grave
ritardo su importanti questioni di interesse per la nostra
comunità, come ad esempio il bilancio di previsione, lavori
che potevano presentare Ortona al Giro d’Italia in maniera più
attraente di quanto ormai (pur correndo) potrà essere, il
piano  regolatore  portuale,  l’escavazione  dei  fondali  del
porto, il piano demaniale marittimo comunale, la sistemazione
della scuola di via Mazzini, la chiusura dei cantieri sulla
Passeggiata  orientale  e  lungo  via  Giro  degli  ulivi,
l’attrazione di aziende grazie alla Zes per dare lavoro, la
questione Tari sui magazzini agricoli o il piano Antenne,
questi  solo per citare alcuni dei casi più eclatanti della
loro incapacità e della loro inconcludenza.”

“Riteniamo che il tempo sia scaduto – concludono i Consiglieri
comunali – il Sindaco Leo Castiglione e i suoi fedelissimi,
più interessati alla loro sorte che a quella della città, con
i  loro  metodi  e  i  loro  modi,  devono  andare  a  casa.  In
settimana, appena avremo formalizzato i necessari adempimenti
burocratici, rassegneremo le nostre dimissioni per consentire
ad  un  Commissario  straordinario,  in  attesa  delle  prossime
elezioni che si dovrebbero tenere nella primavera 2024, di
riportare normalità e buon senso all’interno del Comune di
Ortona,  con  sicuri  effetti  positivi  per  la  comunità.  Noi
continueremo  a  lavorare  per  dare  alla  Città  di  Ortona
amministratori all’altezza del compito, coscienti che si dovrà
riformare una classe dirigente con la più larga rappresentanza
possibile di questa città, capace di assicurare alla nostra



comunità sviluppo economico, crescita culturale e benessere
sociale!”

“In  queste  ore  si  rincorrono  voci  di  possibili  campagne
acquisti da parte di Castiglione tra i nove consiglieri della
nuova maggioranza consiliare. Si smentiscono con fermezza le
voci,  ribadendo  che  nessuno  di  noi  è  disposto  a  fare  da
stampella ad un’amministrazione inadeguata e claudicante per
coltivare interessi personali, politici e non. Sarebbe più
onesto per il Sindaco comprendere che il suo percorso politico
è concluso, piuttosto che aggrapparsi a flebili speranze pur
di vivacchiare senza un progetto politico credibile. La Città
merita  di  meglio  che  aspiranti  prestigiatori  che
all’occorrenza  pensano  di  avere  un  asso  nella  manica”

DEDICA  PER  SCUOLA  d’inglese
Helen Doron
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Maggio 2023

Intitolata a Stefania Seccia

Giulianova, 2 aprile 2023.  La scuola d’inglese “Helen Doron”
intitolata alla fondatrice Stefania Seccia. Il Sindaco Jwan
Costantini partecipa alla cerimonia, preceduta da una Messa
officiata dall’ Arcivescovo di Lecce, già Vescovo d Teramo-
Atri, Monsignor Michele Seccia.
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“Niente di splendido è stato mai raggiunto se non da coloro
che hanno avuto il coraggio di credere che qualcosa dentro di
loro fosse più forte delle circostanze”. Così è scritto sulla
targa che è stata posta accanto alla porta d’ingresso della
Scuola d’ inglese Helen Doron in via XXIV Maggio, intitolata
questo  pomeriggio  alla  sua  fondatrice,  Stefania  Seccia,  a
trenta giorni dalla scomparsa.

La cerimonia dello scoprimento della targa è stata preceduta
da una Messa officiata nella chiesa di San Pietro Apostolo
dall’Arcivescovo  di  Lecce,  già  Vescovo  della  diocesi  di
Teramo-Atri,  Monsignor  Michele  Seccia.  A  Giulianova  vive
ancora l’affettuoso ricordo della sua presenza, presenza che
oggi ha significato molto, per la comunità e per la famiglia
della giovane Stefania, moglie e mamma amatissima.

Alla cerimonia d’intitolazione erano presenti, tra gli altri,
il Sindaco Jwan Costantini ed il parroco della Natività don
Luca Torresi. Le parole e l’abbraccio dell’ Arcivescovo a
Roberto e Sofia Lauro, ai loro cari, alla città, sono stati di
grande conforto. Stefania Seccia è più che mai presente, nel
pensiero, negli occhi e nella memoria di tutti. La sua scuola,
gli amici, le persone che l’hanno conosciuta e le hanno voluto
bene,  custodiranno  per  sempre  il  segno  luminoso  del  suo
passaggio.

LA PASSIONE DI CRISTO. Tutto
esaurito
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Maggio 2023
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In  programma  a  San  Flaviano  per  questo  fine  settimana.
L’associazione Unica Stella aggiunge una rappresentazione per
domani sera, primo aprile, alle 22:30.

Giulianova, 31 marzo 2023. Dopo l’apprezzatissima esperienza
del 2019, l’ associazione “Unica Stella” torna a proporre, ma
in una veste nuova,  La Passione di Cristo, dramma romanzato
sugli ultimi giorni della vita di Gesù, liberamente ispirato
al racconto dei Vangeli.

Con la direzione artistica dal Maestro Ermando Mattiucci, la
rappresentazione andrà in scena sabato e domenica prossimi, 1
e 2 aprile. La cornice che ospiterà il dramma sarà la cripta
del  Duomo  di  San  Flaviano,  con  il  suo  austero  impianto
ottagonale coperto da una singolare volta ad ombrello. Tra
pilastri ed arcate, gli attori e i cantanti della Compagnia
dei Criptomani faranno immergere lo spettatore nelle atmosfere
cupe del racconto.

Gli  orari  degli  spettacoli  di  sabato  e  domenica,  già  al
completo,  sono le 20 e le 21:30. Viste le numerose richieste,
è stato aggiunto uno spettacolo domani sera, 1° aprile, alle 
22:30. L’ingresso sarà libero ma con prenotazione obbligatoria
a causa dei posti limitati.

Per  prenotarsi  occorre  inviare  una  e-mail  all’indirizzo
freepress@live.it indicando il nome ed il numero di persone
partecipanti,  o un messaggio WhatsApp al numero 3398959149.



ALTRI  DUE  CONCERTI  che
animeranno l’estate del 2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Maggio 2023

Si tratta del concerto di Paola e Chiara, in programma nelle
festività  per  Sant’Alfonso  il  primo  agosto  in  piazza
Sant’Alfonso (concerto gratuito) e di quello degli Articolo 31
allo Shock Wave Festival all’Arena del Mare del Lungomare F.P.
Tosti, il 21 luglio alle 21.30.

Francavilla al Mare, 31 marzo 2023. Prende sempre più forma il
calendario dei big dell’estate per Francavilla, che si è da
tempo  contraddistinta  per  essere  appetibile  da  grandi
spettacoli. Ad annunciare i due gruppi, il Sindaco Luisa Russo
e l’Assessore al Turismo Cristina Rapino, con Zona Futura,
l’associazione  che  è  anima  dello  Shock  Wave  Festival  che
porterà 21, 22  e 23 oltre a JAx e Dj Jad, Geolier (22 luglio)
Sfera Ebbasta (23 luglio).

ARTICOLO 31 BIO: Il duo Articolo 31, composto dal rapper J-Ax
(Alessandro Aleotti) e dal produttore DJ Jad (Luca Perrini), è
uno dei gruppi più influenti della scena hip hop del nostro
Paese. I due si conoscono durante una festa nel 1990 a Milano
e decidono nello stesso anno di formare un gruppo hip hop.
Inizialmente il loro sound è tipico dell’epoca d’oro del rap,
con rime freestyle e ritmi e ritornelli campionati, ma da una
prospettiva unicamente italiana. Originariamente il nome del
gruppo avrebbe dovuto essere “Articolo 41” (da un articolo di
legge  che  prevede  la  possibilità  di  essere  esentati  dal
servizio militare per sindromi nervose), ma su suggerimento di
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un professore universitario, lo cambiano in “Articolo 31”. Col
tempo, il duo amplia il proprio sound e incorpora elementi di
funk,  reggae,  rock  e  altri  stili.  In  questo  modo  si
allontanano dall’hip-hop purista e raggiungono un pubblico più
mainstream.

Nel 1992 esce il loro primo singolo “Nato per rappare”, brano
che viene incluso nell’album di debutto “Strade di città”
pubblicato nel 1993 e prodotto da Franco Godi. Considerato uno
dei primi album hip-hop in Italia, vende 60.000 copie (cifra
record  per  un  gruppo  italiano  di  hip-hop  esordiente)  e
raggiunge le 920.000 copie vendute.

Dopo la sua pubblicazione il duo, nel 1994, contribuisce a
fondare il collettivo “Spaghetti Funk”. In quell’anno esce
anche “Messa di Vespiri”, che rappresenta la loro svolta per
il grande pubblico. Il successo continua con album sempre più
pop  come  “Così  Com’è”,  “Nessuno”  e  “Perché  Si”,  e
successivamente con “Domani Smetto” del 2002, “Italiano Medio”
del 2003 e l’album live “La Riconquista del Forum” del 2004.
Nel  2006  il  duo  decide  di  separarsi  intraprendendo  una
carriera  da  solisti.  L’anno  seguente  annunciano  un  ultimo
concerto insieme in occasione dell’annuale MTV Day. Nel luglio
2013, a distanza di dieci anni dall’ultimo album del gruppo
“Italiano Medio”, Sony Music rende disponibile la raccolta
“Un’ora con…” contenente i principali successi degli Articolo
31 degli anni ’90.

Per  festeggiare  i  25  anni  di  carriera  di  J-Ax  nel  2018
Alessandro invita Jad a partecipare  alle 10 date evento al
Fabrique di Milano e l’anno seguente annunciano un tour  sold
out nei grandi festival estivi e tornano ad emozionare con
vecchi e nuovi successi. Gli Articolo 31 fanno parte di una
stretta cerchia di artisti italiani che hanno conquistato il
disco di diamante. Nel 2022 annunciano la loro partecipazione
alla 73esima edizione del Festival di Sanremo 2023 con il
brano “Un bel viaggio”.



Queste le informazioni per acquistare i ticket:

Biglietti: Pit 63,25 – Posto unico 43,70 (inclusi diritti di
prevendita)

Inizio prevendite: online da lunedì 3 aprile alle 14, punti
vendita  da  sabato  8  aprile  alle  11.  Circuiti  TicketOne
www.ticketone.it e Ciaotickets www.ciaotickets.com

Info: 085 9047726 www.besteventi.it

PAOLA E CHIARA BIO: Paola & Chiara, le sorelle milanesi Paola
e Chiara Iezzi, sono il duo dance pop più iconico e conosciuto
della musica italiana.

Nate come coriste degli 883, nel 1996 firmano il contratto con
Sony Music come duo Paola & Chiara e prendono parte a Sanremo
Giovani  con  il  brano  In  viaggio;  nel  1997  partecipano  e
vincono il Festival di Sanremo nella categoria Nuove proposte
con Amici come prima. Nello stesso anno sono fra gli artisti
che aprono il concerto di Michael Jackson (History World Tour)
allo Stadio San Siro di Milano. Sempre più acclamate, decidono
di tornare a Sanremo nel 1998 (Per te) e nel 2005 (A modo
mio), partecipano a cinque Festivalbar e vincono Un disco per
l’estate  grazie  al  tormentone  Vamos  a  bailar  (Esta  vida
nueva):  hit  internazionale  e  senza  tempo.  Indimenticabili
anche: Festival, Viva el Amor, Fino alla fine, A modo mio. Nel
2013, dopo la pubblicazione della prima raccolta dei loro
principali successi (Greatest Hits 2005), il duo decide di
sciogliersi  e  intraprendere  percorsi  diversi:  Chiara  Iezzi
come  attrice  di  film  e  serie  tv  e  Paola  Iezzi  come  dj,
produttrice e cantante solista.

Dopo le partecipazioni estive sul palco del concerto di Max
Pezzali  a  San  Siro  e  alla  grande  festa  in  spiaggia  di
Jovanotti al Jova Beach Party, il 4 dicembre 2022 Amadeus ha
annunciato il ritorno ufficiale del duo in occasione della
partecipazione  al  73°  Festival  di  Sanremo  con  il  brano
“Furore”.



Da aprile Paola & Chiara saranno protagoniste del Paola &
Chiara Per Sempre, tre eventi speciali a Roma e a Milano
prodotti  da  Vivo  Concerti  con  cui  il  duo  è  pronto  a
conquistare due dei club più famosi d’Italia: l’Atlantico di
Roma il 27 aprile e il Fabrique di Milano il 13 maggio (sold
out) e il 14 maggio.

GRAVE ATTO DI ARROGANZA, che
denota  mancanza  di  cultura
istituzionale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Maggio 2023

La nuova maggioranza costretta alla diffida per far convocare
il Consiglio comunale. Segnalato anche al Prefetto e alla
Procura della Repubblica.

Ortona, 31 marzo 2023. Con una lettera inviata per conoscenza
anche al Prefetto di Chieti e alla Procura della Repubblica di
Chieti,  i  Consiglieri  comunali  Ilario  Cocciola,  Angelo  Di
Nardo,  Gianluca  Coletti,  Franco  Vanni,  Simonetta  Schiazza,
Emore Cauti, Antonio Sorgetti, Italia Cocco e Simona Rabottini
hanno dovuto diffidare il Presidente del Consiglio comunale
Vincenzo Polidori, il Sindaco Leo Castiglione e il Segretario
Generale Evelina Di Fabio, ciascuno per quanto di competenza,
a  far  convocare  e  riunire  entro  il  9  aprile  prossimo  il
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Consiglio comunale, come richiesto dagli stessi Consiglieri
comunali il 20 marzo scorso.

“Mai  nella  storia  della  Città  di  Ortona  –  dichiarano  i
Consiglieri  comunali  Ilario  Cocciola,  Angelo  Di  Nardo,
Gianluca  Coletti,  Franco  Vanni,  Emore  Cauti,  Simonetta
Schiazza, Simona Rabottini, Italia Cocco e Antonio Sorgetti –
gli amministratori comunali, di ogni appartenenza politica,
hanno compiuto un gesto così grave! Siamo di fronte ad un atto
di arroganza politica che denota anche mancanza di cultura
istituzionale  e  di  rispetto  per  la  comunità  che
rappresentiamo!”

“Impedire l’esercizio delle funzioni e delle prerogative dei
Consiglieri comunali nei termini e con le modalità garantite
dalla legge – continuano i Consiglieri comunali della nuova
maggioranza in Consiglio comunale – nonché il funzionamento
della massima assise civica, che rappresenta l’intera comunità
ortonese ed è l’organo di indirizzo e di controllo politico-
amministrativo, sarebbe una grave ed inaccettabile omissione
che comporta anche conseguenze di altra natura!”

“Siamo sempre più convinti – concludono i Consiglieri comunali
– che il Sindaco Leo Castiglione e i suoi fedelissimi, con i
loro  metodi  e  i  loro  modi,  abbiano  fatto  il  loro  tempo!
Prendiamo  atto,  purtroppo,  che  di  fatto,  non  c’è  più
un’amministrazione  comunale  utile  per  cittadini,  imprese,
professionisti  e  associazioni.  La  Città  di  Ortona  merita
amministratori all’altezza del compito, capaci di assicurare
alla nostra comunità sviluppo economico, crescita culturale e
benessere sociale!”



EVENTO SAR
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Maggio 2023

Ricerca membro equipaggio motonave in uscita

Ortona, 30 marzo 2023. Alle ore 02:20 del 30 marzo perveniva
alla Sala Operativa della Direzione Marittima di Pescara, 14°
MRSC (Maritime Rescue Sub Center), segnalazione da parte di
una Motonave in uscita alle ore 21:00 del 29 marzo dal porto
di Ortona circa la presunta mancanza a bordo di un membro
dell’equipaggio, visto l’ultima volta poco dopo la partenza.

La Direzione Marittima di Pescara ha prontamente attivato il
dispositivo di ricerca SAR (Search and Rescue) interessando
un’area di intervento di circa 900 miglia quadre nautiche
(circa 1800 chilometri quadri) attraverso il coordinamento e
l’impiego dei seguenti mezzi navali e aerei: M/V CP 884 della
Capitaneria di Porto di Ortona, M/V  CP 878 della Capitaneria
di  Porto  di  Termoli,  velivolo  Manta  10-02  della  Base
Aeromobili Nucleo Aereo Sezione Elicotteri Guardia Costiera di
Pescara e unità V2008 e elicottero Volpe del Reparto Operativo
Aeronavale della Guarda di Finanza di Pescara.

È stato attivato al contempo da parte della Prefettura di
Chieti  il  piano  di  ricerca  di  persone  scomparse  in
considerazione  del  fatto  che  l’unità  ha  comunicato  ultimo
avvistamento marittimo in concomitanza dell’uscita dell’unità
dal Porto di Ortona.

La Centrale Operativa del Comando Generale del Corpo delle
Capitanerie di Porto ha provveduto ad inviare un messaggio
satellitare (INMARSAT) ed a rilanciare un messaggio a tutte le
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stazioni radio costiere a tutte le navi in transito nell’area
interessata alla ricerca.

La Motonave in parola ha invertito la rotta e attualmente
concorre alla ricerca del presunto disperso.

Sono  in  corso  accertamenti  da  parte  del  personale  della
Guardia  Costiera  che  si  recherà  a  bordo  dell’unità  per
acquisire ulteriori informazioni utili per la ricostruzione
dell’evento.

Proseguono le attività di ricerca coordinate da parte della
Direzione Marittima di Pescara.

NUOVO CANILE Comunale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Maggio 2023

Approvato il progetto

Vasto, 30 marzo 2023. È stato approvato all’unanimità del
Consiglio Comunale di Vasto, il progetto per il nuovo canile
comunale: un altro obiettivo dell’Amministrazione guidata dal
Sindaco Francesco Menna è stato raggiunto grazie all’impegno
ed il lavoro costante della Sinistra in questi anni.

Tutto l’iter procedurale iniziato con l’acquisto del terreno
in  località  Cipraneto  sino  all’approvazione  definitiva  del
progetto ci ha visti protagonisti con gli assessorati, prima
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all’ambiente e poi alla difesa e tutela degli animali, che
fanno riferimento alla nostra rappresentante in Giunta Paola
Cianci  supportata  dall’impegno  del  consigliere  comunale  di
Sinistra per Vasto Francesco del Viscio.

Tante le fasi che si sono susseguite nel tempo, gestite al
meglio grazie alla proficua interlocuzione con l’Associazione
Amici di Zampa che ha fornito agli uffici comunali ed ai
tecnici incaricati dal Commissario governativo degli spunti
interessanti arricchendo la proposta progettuale di contributi
utili a rendere funzionale al massimo la nuova struttura.

Alle volontarie ed ai volontari va il nostro ringraziamento
anche per l’amore che dimostrano da sempre per la cura degli
amici a quattro zampe. Esprimiamo grande soddisfazione per
questo  risultato  che  si  somma  alla  già  realizzata  isola
ecologica,  due  opere  che  daranno  impulso  alla  crescita
sostenibile della nostra città. Mario Enrico Testa e Giulia
Spadaccino – Coordinatori di Sinistra per Vasto

RINNOVATO  IL  CONTRATTO  con
Ryanair
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Maggio 2023

Abruzzo  Airport,  quindici  rotte  e  115  voli  settimanali,
Regione,  Saga  e  Ryanair  presentano  i  dati  della  stagione
estiva
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San Giovanni Teatino, 29 marzo 2023. Prosegue per altri cinque
anni il percorso di collaborazione tra Abruzzo Airport e la
compagnia Ryanair. L’ufficialità è arrivata oggi durante la
conferenza  stampa  di  lancio  della  stagione  estiva  2023
cominciata  lunedì,  che  si  concluderà  a  fine  ottobre  e
presentata da Vittorio Catone, da Mauro Bolla, country manager
per l’Italia di Ryanair e dall’assessore regionale al Turismo,
Daniele D’Amario.

Quindici le rotte che verranno operate per tutta l’estate per
un totale di 115 voli settimanali, con una crescita del 45%
sulla stagione 2019. La novità è il collegamento effettuato
con Catania in Sicilia che si aggiunge alle ormai classiche
destinazioni di Milano Bergamo, Torino, Alghero e Trapani per
l’Italia, Düsseldorf e Memmingen per la Germania, Cracovia e
Varsavia per la Polonia, e poi Londra Stansted, Bruxelles
Charleroi, Barcellona Girona, Malta, Praga, Bucarest.

“Siamo  veramente  soddisfatti  di  essere  giunti  al  rinnovo
contrattuale che garantirà una crescita a lungo termine con
Ryanair, un cammino intrapreso 22 anni fa con la compagnia
irlandese, che copre quasi l’80 per cento dei collegamenti e
dei flussi passeggeri che transitano per lo scalo abruzzese –
ha  commentato  Vittorio  Catone  -.  I  risultati  da  record
ottenuti lo scorso anno, con oltre 715 mila passeggeri, sono
stati possibili proprio grazie a questa partnership e quindi
sapere  di  averla  prolungata  fino  al  2028  è  un  bellissimo
risultato. La stagione estiva che parte in questi giorni si
presenta appetibile sia per i passeggeri che vogliono partire
dall’Abruzzo, ma anche e soprattutto per potenziare l’incoming
sulla nostra regione”.

“In qualità di compagnia aerea n. 1 a Pescara e in Italia – 
ha affermato il country manager di Ryanair Bolla – Ryanair è
lieta  di  annunciare  il  più  grande  operativo  di  sempre  su
Pescara per l’estate ‘23, con 1 nuova rotta per la splendida
città siciliana di Catania e un aumento delle frequenze su 8
delle nostre mete più popolari, tra cui Bucarest, Bruxelles,



Londra,  Malta,  Milano,  Trapani  e  Torino,  offrendo  ai
passeggeri ancora più scelta per le loro vacanze estive alle
tariffe più basse in Europa e offrendo più traffico, più posti
di lavoro e tariffe più basse di qualsiasi altra compagnia
aerea in Italia. Per celebrare questa fantastica notizia e i
22  anni  di  operatività  Ryanair  da/per  Pescara,  abbiamo
lanciato una promozione speciale con tariffe a partire da soli
€ 29,99 per viaggiare tra aprile e ottobre 23 su Ryanair.com”.

“Oggi è un giorno felice – ha dichiarato l’assessore D’Amario
– perché vedere Ryanair che rinnova e potenzia il proprio
impegno  in  Abruzzo  è  una  cosa  importante.  La  Regione  è
impegnata per far conoscere un territorio che ha tutto quello
che  serve  per  far  contento  un  turista.  La  sua  posizione
strategica al centro dell’Italia e la presenza dell’aeroporto
aiutano  a  intercettare  le  presenze  turistiche.  Tutto  fa
pensare che stiamo camminando sulla strada giusta”.

Entrando nello specifico Milano Bergamo conta 15 frequenze
settimanali, Londra 7 operazioni, 6 per Bruxelles Charleroi, 4
per Torino e Malta, 3 per Trapani, Catania e Bucarest, 2
frequenze  per  Düsseldorf,  Memmingen,  Girona  (che  però  da
luglio salirà a 3), Praga, Alghero, Varsavia e Cracovia.

Per quanto riguarda il programma voli, Milano Bergamo viene
effettuato ogni giorno così come Londra; Bruxelles Charleroi
tutti i giorni tranne il sabato; Torino martedì, giovedì,
sabato e domenica; Malta martedì, giovedì, venerdì e domenica;
Trapani lunedì mercoledì e giovedì; Bucarest lunedì, mercoledì
e venerdì; Barcellona Girona mercoledì e domenica; Alghero
martedì e sabato; Praga martedì e sabato, Düsseldorf mercoledì
e sabato; Memmingen, mercoledì e sabato; Varsavia mercoledì e
sabato; Cracovia, lunedì e venerdì.


